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MEIN WIDERSTAND GEM. GG, Art. 20(4) gegen den STAAT = DIE STAATSDIENER 

II. Der Bund und die Länder 

Artikel 20 

(4) Gegen jeden, der es unternimmt, diese Ordnung zu beseitigen, haben alle Deutschen 

das Recht zum Widerstand, wenn andere Abhilfe nicht möglich ist. 

MEIN OFFENER BRIEF VON 1998 

Hiob 32,1 / Da hörten die drei Männer auf, Hiob zu antworten, weil er sich für gerecht hielt. 

2 Aber Elihu … ward zornig. Er ward zornig über Hiob, weil er sich selber für gerechter hielt 

als Gott. 3 Auch ward er zornig über seine drei Freunde, weil sie keine Antwort fanden und 

doch Hiob verdammten.  

4 Elihu aber hatte gewartet, bis sie mit Hiob geredet hatten, weil sie älter waren als er. 5 Als 

Elihu nun sah, dass keine Antwort war im Munde der drei Männer, ward er zornig. 

6 Und Elihu, der Sohn Barachels [9] des Busiters [8], hob an und sprach: Ich bin jung an 

Jahren, ihr aber seid alt; darum hab ich mich gescheut und gefürchtet, mein Wissen euch 

kundzutun. 7 Ich dachte: Lass das Alter reden, und die Menge der Jahre lass Weisheit beweisen. 

8 Aber der Geist ist es in den Menschen und der Odem des Allmächtigen, der sie verständig 

macht. 9 Die Betagten sind nicht die Weisesten, und die Alten verstehen nicht, was das Rechte 

ist. 

10 Darum sage ich: Hört mir zu; auch ich will mein Wissen kundtun. 

11 Siehe, ich habe gewartet, bis ihr geredet hattet; ich habe aufgemerkt auf eure Einsicht, bis 

ihr die rechten Worte treffen würdet, 12 und habe Acht gehabt auf euch; aber siehe, da war 

keiner unter euch, der Hiob zurechtwies oder seiner Rede antwortete. 13 Sagt nur nicht: »Wir 

haben Weisheit gefunden; Gott muss ihn schlagen und nicht ein Mensch.« 14 Mich haben 

seine Worte nicht getroffen, und mit euren Reden will ich ihm nicht antworten. 

15 Ach! Betroffen stehen sie da und können nicht mehr antworten; sie wissen nichts mehr 

zu sagen. 

16 Und da soll ich warten, weil sie nicht mehr reden, weil sie dastehen und nicht mehr 

antworten? 

17 Auch ich will mein Teil antworten und will mein Wissen kundtun! 

18 Denn ich bin voll von Worten, weil mich der Geist in meinem Inneren bedrängt. 19 Siehe, 

mein Inneres ist wie der Most, den man nicht herauslässt und der die neuen Schläuche zerreißt. 

20 Ich muss reden, dass ich mir Luft mache, ich muss meine Lippen auftun und antworten. 

21 Vor mir soll kein Ansehen der Person gelten, und ich will keinem Menschen schmeicheln. 

22 Denn ich weiß nicht zu schmeicheln; sonst würde mich mein Schöpfer bald dahinraffen. 

-------------------------------------------------- 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1.htm?nocache=1537289715
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ICH KANN NICHT MEHR SCHWEIGEN, DENN DA IST KEINER … 

Ist das nicht unsere Situation, Herr Stahl? Sie, samt Ihrem gesamten STAAT (bezahlter 

Arbeitnehmer) haben keine Antworten, genau wie die drei oben beschriebenen Freunde Elihus. 

Seit 1995 bemühe ich „MICH“ redlich mit deutschen Politikern, dem STAAT und sonstigen 

Staatsdienern ins Gespräch zu kommen, doch die sind selber schlau, die benötigen keinen Rat 

vom VOLK bzw. von einem Deutschen aus dem VOLK. Dass dieses, von mir seit 

nunmehr  25 Jahren unwiderlegbar unter Beweis gestellte ignorante Verhalten des STAATES 

(des bezahlten Arbeitnehmers) gegen das DEUTSCHE VOLK (den zahlenden Arbeitgeber) zu 

nichts GUTEM geführt hat, auch diesen Beweis trete ich vollkommen problemlos so an, dass 

ihn niemand widerlegen kann, ist Grund genug, dass ich „MICH“ im Namen DES GOTTES 

DER PRÄAMBEL = DES DEUTSCHEN VOLKES hier kraftvoll zu Wort melde. Ein ganz 

aktuelles Beispiel: 

1. Sind 96 Milliarden Euro neue Schulden im Deutschen Bundeshaushalt 2021 zum Wohle 

des Deutschen Volkes? Nein! 

2. Sind 96 Milliarden Euro neue Schulden im Deutschen Bundeshaushalt 2021 Schaden 

vom Deutschen Volke gewendet? Nein! 

3. Sind 96 Milliarden Euro neue Schulden im Deutschen Bundeshaushalt 2021 den Nutzen 

des Deutschen Volkes gemehrt? Nein! 

4. Sind 96 Milliarden Euro neue Schulden im Deutschen Bundeshaushalt 2021 das GG 

und die Gesetze des Bundes gewahrt und verteidigt? Nein! 

5. Sind mit 96 Milliarden Euro neue Schulden im Deutschen Bundeshaushalt 2021 die 

Pflichten der Staatsdiener gewissenhaft erfüllt? Nein! 

6. Sind 96 Milliarden Euro neue Schulden im Deutschen Bundeshaushalt 2021 

Gerechtigkeit gegen jedermann geübt? Nein! 

Sechs Mal ein klares Nein! Nun kommen Sie, Herr Stahl, mit wortreichen Erklärungen, oder 

einfach nur mit Schweigen, wie ich das ja – vom STAAT – zur Genüge kenne. Da gibt es nichts 

zu erklären. Wenn die Vertreter des Deutschen Volkes (GG, Art. 38) Schulden für das 

Deutsche Volk (Arbeitgeber) (GG, Art. 20) machen können, ohne dass das 

DEUTSCHE VOLK gefragt wird, oder sich dagegen wehren oder verwahren kann, dann hat 

das mit RECHT und GERECHTIGKEIT nicht das Geringste zu tun, sondern ist Frevel = ein 

offensichtliches Verbrechen am hilflosen DEUTSCHEN VOLK. Sie können „MICH = MEIN 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_03-245126
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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ICH = WAHRHEIT“ sicher mit wahren und guten Argumenten prima widerlegen, Herr Stahl, 

nicht wahr? Ich warte geduldig auf Ihre Antworten! 

Wenn allein das was ich hier aufzeige nicht „ORDNUNG BESEITIGT ist, was ist es dann? 

Antworten Sie doch, Sie Richter, im Dienst des STAATES (Arbeitnehmer). Sie, Herr Richter 

Stahl, sind um es salopp zu sagen NUR der Sub vom Sub*, begreifen Sie das endlich. 

*Sub vom Sub bedeutet nichts anderes als der Subunternehmer des Subunternehmers. 

DAS DEUTSCHE VOLK stellt den STAAT als Subunternehmer (als bezahlten Arbeitnehmer) 

ein, und weil Sie, Herr Amtsrichter vom STAAT angestellt und verpflichtet sind, sind Sie NUR 

der Sub vom Sub, und doch spielen Sie sich hier auf als wären Sie etwas aus sich selbst. 

1.Kor 4,7 / Denn wer gibt dir einen Vorrang? Was hast du, das du nicht empfangen hast? Wenn 

du es aber empfangen hast, was rühmst du dich dann, als hättest du es nicht empfangen? 

-------------------------------------------------- 

UNSER KAMPFPLATZ IST DAS GG 

Sie, Herr Stahl, haben nichts aus sich selbst, gar nichts, und doch spielen Sie sich hier auf als 

wären Sie etwas! Sie begreifen nicht das Einfache und spielen sich hier als rechtskundiger 

Richter ohne WAHRHEIT auf. Nehmen Sie das Gas weg, das rate ich Ihnen, und besinnen Sie 

sich auf Ihr geistiges Waffenarsenal. Vielleicht erkennen Sie noch rechtzeitig, dass Sie geistig 

vollkommen unbewaffnet sind, denn Sie verstoßen schon gegen den ersten Satz in der 

Präambel, weil Sie nicht im BEWUSSTSEIN IHRER VERANTWORTUNG VOR DEM 

GOTT DER WAHRHEIT UND DEN MENSCHEN stehen, sondern ihn nicht einmal kennen, 

sowenig wie die wahren Interessen des Volkes, in dessen Namen Sie meinen Recht sprechen 

zu können. Sie wollen ohne WAHRHEIT DAS REICH GOTTES errichten. Welcher GOTT, 

außer dem Götzen Geld, könnte Ihr Gott wohl sein, dem Sie huldigen? Heraus mit der Sprache, 

reden Sie. Ihr Versager geht mir jämmerlich auf den Geist. Kommt doch ihr Mörder und seid 

selbst meine Zeugen durch eure Tat, in diesem idiotischen Verfahren hier. Zeigt eure 

Bösartigkeit und Gewaltbereitschaft, und zeigt dem DEUTSCHEN VOLK, dass ihr vom 

STAAT die wahren Gesetzesbrecher in Deutschland seid, da ihr euch verbal zwar an das GG 

haltet, aber in der Tat die Kraft des GG leugnet und verachtet. Sie, Herr Stahl, halten sich an 

das GG, dem Sie lt. GG, Art. 97 unterworfen sind nicht, Sie sind ein Hochverräter am 

Deutschen Volk, Sie entlarven sich durch Ihr ignorantes Verhalten selbst und klagen sich durch 

Ihre Ignoranz selbst an, da braucht es meine Anklage gar nicht. Ich zeige nur auf was Sache ist. 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
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Und Sie glauben ernsthaft, DER KÖNIG lässt sich vom Sub vom Sub bedrohen, bestrafen; 

bestehlen und womöglich einsperren, Herr Stahl? Das glauben Sie allen Ernstes, 

Herr Strafrichter, Joachim Stahl? Sie sind vermessen! Das mag bisher so, d.h. nicht anders 

funktioniert haben, doch in mir ist Schluss damit. Es ist vorbei, ICH BIN DA!  

VOLLENDET AN MIR EUER BÖSES WERK IHR LÜGNER UND BETRÜGER 

Glauben Sie wirklich, dass DIE POLIZEI auch weiterhin williger Vasall eines Aufschneiders, 

ohne WAHRHEIT, vom Amtsgericht Münsingen ist? Glauben Sie immer noch, dass 

DIE STAATSANWALTSCHAFT Antworten auf meine Fragen hat? Wissen Sie eigentlich 

wer die STAATSANWALTSCHAFT ist? Die Worterklärungen in meiner Bibel sagen es so: 

SATAN / Ursprünglich kommt das Wort aus der israelitischen Rechtspraxis und bezeichnet 

den Ankläger ("Staatsanwalt"), der die Vergehen des Beschuldigten aufzählt.  

-------------------------------------------------- 

Ihr HERR, Herr Stahl, ist der SATAN der Ankläger und Beschuldiger, mein HERR, Herr Stahl, 

ist JESUS CHRISTUS der Vergeber aller Schuld. Sind Sie in der Lage den Unterschied 

zwischen unseren Herren zu erkennen?  

SATAN + JESUS sind zwei unerschütterliche Positionen in unserer irdischen Welt, Sie sind 

göttliches Gesetz, daran ändert kein Mensch jemals etwas! Was der GOTT DER PRÄAMBEL 

in die Hand der Menschen gelegt hat ist die Freiheit der Wahl zwischen diesen beiden absoluten 

Säulen der Welt (Jannes + Jambres bzw. Jesus + Satan bzw. Wahrheit + Unwahrheit bzw. 

Gut + Böse) die symbolisch in jedem Freimaurertempel stehen, als das irdisch Absolute! Was 

„DER MENSCH“ tun kann, ist zwischen diesen beiden HERREN der „Entweder/oder-Welt“ 

(Summanden), die an den zwei äußeren Kreuzen von Golgatha gekreuzigt sind, frei zu wählen, 

oder sich für den unsichtbaren Dritten zu entscheiden, der am MITTLEREN KREUZ VON 

GOLGATHA gekreuzigt wurde und in seiner NEUTRALITÄT (SUMME) bis heute unerkannt 

ist, den WAHREN KÖNIG DER JUDEN = JESUS den CHRISTUS. Achtung: Jesus ist Teil 

der niederen irdischen Welt, während JESUS CHRISTUS der gesalbte und gekrönte König von 

oben, vom Himmel her ist. Da ist ein Unterschied! 

Joh 8,23 / Und er sprach zu ihnen: Ihr seid von unten her, ich bin von oben her; ihr seid von 

dieser Welt, ich bin nicht von dieser Welt. 

-------------------------------------------------- 
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Sie, Herr Stahl, sind von unten her, vom Satan her, deshalb wollen Sie „MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT“ bestrafen, während ICH IHNEN vergebe. Sie wissen ja, wer von oben kommt 

begreift und versteht das, wer von unten ist kann das nicht verstehen, darum gilt nach wie vor: 

Lk 23,34 / Jesus aber sprach: Vater, vergib ihnen; denn sie wissen nicht, was sie tun!  

-------------------------------------------------- 

Würden Sie mir nicht ignorant begegnen, sondern mir in Ruhe – als gewogener Freund – 

zuhören, könnte ich Ihnen Ihren Fehler erklären, so dass auch Sie das verstehen, doch 

„der natürliche Mensch“ von der Erde, von unten her ist nicht gewillt zuzuhören, und das 

obwohl er mit eigenen Augen sehen kann, dass die Erde die er gerade vergewaltigt sich eher 

mit seinem Bild, seinen Vorstellungen von der HÖLLE AUF ERDEN deckt, als mit seinem 

geistigen Bild des HIMMELS AUF ERDEN. Das kann kein „ein-ziger“ Mensch glaubhaft 

abstreiten, auch Sie nicht. 

Haben Sie sich noch niemals gefragt, warum „der Mensch“ nicht gut sein kann? Sie, als Richter, 

profitieren von dieser Faktenlage, denn Sie verdienen damit Ihr Geld. Können Sie deshalb ein 

ernsthaftes Interesse haben die Menschen gut zu machen? Nein! Kann der Arzt, der von den 

Kranken lebt, ein ernsthaftes Interesse daran haben, dass die Leute gesund werden? Nein! 

Können die vielen Kirchen und Religionsgemeinschaften weltweit ein ernsthaftes Interesse 

daran haben, dass die Menschen geistig gesund = geistig heil = heilig werden? Nein, denn 

würde dieser Zustand eintreten, dann hätten diese hier genannten Berufsstände kein 

funktionelles Geschäftsmodell mehr. So entsteht die Feindschaft der niederen, irdisch materiell 

orientierten Menschen mit GOTT. Der Mensch denkt und rotiert im Gedanken GELD, doch bei 

GOTT spielt Geld keine Rolle. Der natürliche, gott- und geistlose Mensch kann das nicht 

begreifen, weil er nur ein Potential von 3 hat. Sie wissen ja, „aller guten Dinge sind drei“ sagt 

der Volksmund, doch der GOTT DER PRÄAMBEL weiß und versteht, dass es nicht drei sind, 

sondern vier, die der Mensch zum VERSTEHEN braucht. Doch DER NATÜRLICHE 

MENSCH ist nicht willig zuzuhören, damals, zu Jesus Zeiten nicht, und heute immer noch 

nicht.  

Das Denken der natürlichen Menschen ist falsch, es beruht auf der wissenschaftlich bewiesenen 

UNSCHÄRFERELATION, weshalb der natürliche Mensch unscharf sieht, das bestätigt 

Werner Heisenberg, der Ausnahmephysiker seit 1927. Und seither ist die Wissenschaft keinen 

Schritt weitergekommen, das ist die Realität. Kein Mensch ist in der Lage SINGULARITÄT 

https://www.die-bibel.de/service/suche/suchfunktion/ergebnisse/Suche/?tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40extension%5D=MdcSearch&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40vendor%5D=GuteBotschafter&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40controller%5D=Search&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40action%5D=results&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5Barguments%5D=YTo0OntzOjY6InNlYXJjaCI7YTozOntzOjU6InF1ZXJ5IjtzOjIyOiJkZXIgbmF0w7xybGljaGUgbWVuc2NoIjtzOjQ6InR5cGUiO3M6MTk6ImNtc19iaWJlbG1vZHVsX3RleHQiO3M6Nzoic3VidHlwZSI7czo5OiJjbXNfdHlwbzMiO31zOjY6ImFjdGlvbiI7czo3OiJyZXN1bHRzIjtzOjEwOiJjb250cm9sbGVyIjtzOjY6IlNlYXJjaCI7czo1OiJxdWVyeSI7czowOiIiO30%3Dae24f1f669910e6c0015bb3867ac7f5f38c24c58&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40request%5D=a%3A4%3A%7Bs%3A10%3A%22%40extension%22%3Bs%3A9%3A%22MdcSearch%22%3Bs%3A11%3A%22%40controller%22%3Bs%3A6%3A%22Search%22%3Bs%3A7%3A%22%40action%22%3Bs%3A7%3A%22results%22%3Bs%3A7%3A%22%40vendor%22%3Bs%3A15%3A%22GuteBotschafter%22%3B%7D3c6019c2d2181400833f412c613794a25397de36&tx_mdcsearch_search%5B__trustedProperties%5D=a%3A2%3A%7Bs%3A6%3A%22search%22%3Ba%3A4%3A%7Bs%3A5%3A%22query%22%3Bi%3A1%3Bs%3A4%3A%22type%22%3Bi%3A1%3Bs%3A16%3A%22bibleTranslation%22%3Bi%3A1%3Bs%3A8%3A%22ibepSort%22%3Bi%3A1%3B%7Ds%3A6%3A%22submit%22%3Bi%3A1%3B%7Dac12c0fc2f3ed3af92f90008c355c6e7a37b7d95&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5Bquery%5D=der+nat%C3%BCrliche+mensch&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5Btype%5D=cms_bibelmodul_text&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5BbibleTranslation%5D=7&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5BibepSort%5D=canonical
https://de.wikipedia.org/wiki/Heisenbergsche_Unsch%C3%A4rferelation
https://de.wikipedia.org/wiki/Singularit%C3%A4t
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= PRIMA MATERIA = DEN STEIN DER WEISEN offen auf den Tisch zu legen und 

verständlich zu erklären, und wenn ICH behaupte ich könnte das, dann werde ich von 

unwissenden Banausen, von ignoranten Menschen wie Ihnen, durch Ignoranz blockiert.  

Ist nun derjenige der IDIOT der versucht sein WISSEN + VERSTEHEN der Gemeinschaft der 

Menschen zu überbringen und zugutekommen zulassen, oder ist derjenige der Banause bzw. 

Idiot, der sich gegen dieses angebotene WISSEN + VERSTEHEN vehement wehrt. Denken Sie 

kurz nach, Sie werden die Stimme GOTTES deutlich vernehmen, denn von ihm, dem GOTT 

DER PRÄAMBEL haben Sie die Antwort schon. Nun dürfen Sie frei entscheiden, Herr Stahl, 

ob Sie ihm glauben und weiter zuhören, oder ob Sie ihm nicht glauben, weil Sie lieber der 

Stimme Satans, sprich Ihrer eigenen gehorchen, und sich offen gegen WAHRHEIT stellen, 

obwohl Sie jetzt schon ganz genau wissen was richtig ist. Also, warum gehorchen Sie lieber 

dem wissentlich Falschen. Haben Sie dafür eine plausible Erklärung? Ist es Ihre vermeintliche 

Macht als Richter die Sie am Tun der WAHRHEIT hindert? Ist es Ihr allmonatliches Salär, das 

Sie zur gekauften STAATSHURE degradiert und ebenfalls hindert sich der WAHRHEIT 

zuzuwenden? Glauben Sie ernsthaft, dass SIE ALS RICHTER IM DIENSTE DER 

WAHRHEIT nicht besser dastehen würden? Als Richter und in Ihrer finanziellen Absicherung? 

Sie haben die Antwort schon! Sie wissen was richtig ist, und doch wollen Sie nicht vom Bösen 

lassen, Sie kämpfen gerade hart mit Ihrem Dämon, Ihrer inneren Stimme damit, zuzugeben, 

dass ich „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ im Recht befinde. Ist es nicht so? 

Die Menschen sagen zwar, DU HAST JA RECHT, aber …! Es reicht mir, wenn ich Recht habe, 

da braucht es kein aber mehr, denn dieses ABER erzeugt den Aberglauben.  

Ich kann nur eines sagen, es ist mir von GOTT her gegeben, den Fehler der Welt verständlich 

zu erklären, denn ICH BIN DER FEHLER. ICH BIN DAS WAS DER WELT FEHLT = 

WAHRHEIT! ICH BIN DIE WELTFORMEL = SINGULARITÄT! Wenn Ihr genug leidet 

unter dem selbsterzeugten WAHNSINN EURER HÖLLE AUF ERDEN, dann kommt zu mir, 

ich erkläre euch EURE WELT, kostenlos, und ihr werdet euch wundern wie blöd ein Mensch 

ohne GOTT sein kann. Versprochen! Ihr habt lesen und schreiben gelernt, ihr habt rechnen 

gelernt, nun lernt auch noch das VERSTEHEN dessen was ihr wisst, und der SATAN ist 

ausgerottet durch WAHRHEIT und LIEBE und VERSTEHEN. Dann seid ihr heil(ig)! 

Keine Waffe ist im Krieg der Menschen effektiver und brutaler, als die WAFFE DER 

VERGEBUNG und LIEBE, denn sie rottet deine Feinde RADIKAL = d.h. mit der WURZEL 

= VOLLSTÄNDIG, MIT STUMPF UND STIEL = ein- für allemal aus, während die Anklage 

https://de.wikipedia.org/wiki/Materia_prima
https://de.wikipedia.org/wiki/Stein_der_Weisen
https://de.wikipedia.org/wiki/Idiot
https://de.wikipedia.org/wiki/Weltformel
https://www.die-bibel.de/service/suche/suchfunktion/ergebnisse/Suche/?tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40extension%5D=MdcSearch&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40vendor%5D=GuteBotschafter&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40controller%5D=Search&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40action%5D=results&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5Barguments%5D=YTo0OntzOjY6InNlYXJjaCI7YTo0OntzOjU6InF1ZXJ5IjtzOjIyOiJkZXIgbmF0w7xybGljaGUgbWVuc2NoIjtzOjQ6InR5cGUiO3M6MTk6ImNtc19iaWJlbG1vZHVsX3RleHQiO3M6MTY6ImJpYmxlVHJhbnNsYXRpb24iO3M6MToiNyI7czo4OiJpYmVwU29ydCI7czo5OiJjYW5vbmljYWwiO31zOjY6ImFjdGlvbiI7czo3OiJyZXN1bHRzIjtzOjEwOiJjb250cm9sbGVyIjtzOjY6IlNlYXJjaCI7czo1OiJxdWVyeSI7czowOiIiO30%3D12f0d908f2fda0c6440a7de8ec989a2a5c7b667a&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40request%5D=a%3A4%3A%7Bs%3A10%3A%22%40extension%22%3Bs%3A9%3A%22MdcSearch%22%3Bs%3A11%3A%22%40controller%22%3Bs%3A6%3A%22Search%22%3Bs%3A7%3A%22%40action%22%3Bs%3A7%3A%22results%22%3Bs%3A7%3A%22%40vendor%22%3Bs%3A15%3A%22GuteBotschafter%22%3B%7D3c6019c2d2181400833f412c613794a25397de36&tx_mdcsearch_search%5B__trustedProperties%5D=a%3A2%3A%7Bs%3A6%3A%22search%22%3Ba%3A4%3A%7Bs%3A5%3A%22query%22%3Bi%3A1%3Bs%3A4%3A%22type%22%3Bi%3A1%3Bs%3A16%3A%22bibleTranslation%22%3Bi%3A1%3Bs%3A8%3A%22ibepSort%22%3Bi%3A1%3B%7Ds%3A6%3A%22submit%22%3Bi%3A1%3B%7Dac12c0fc2f3ed3af92f90008c355c6e7a37b7d95&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5Bquery%5D=darum+sollt+ihr+vollkommen+sein&tx_mdcsearch_search%5Bsubmit%5D=Suchen&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5Btype%5D=cms_bibelmodul_text&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5BbibleTranslation%5D=7&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5BibepSort%5D=canonical
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und die Verklage des SATANS (Staatsanwaltschaft = Juristen allgemein) das Feuer des Streits 

aus Eigennutz ewig am Leben erhält. Die Gründe dafür habe ich gerade eben erläutert. 

VERGEBUNG UND LIEBE beenden jeden Krieg, das sind meine Waffen die niemanden 

gefährden, die niemandem schaden, und die auch Harmlosigkeit nicht bestrafen, durch 

willkürlich auferlegte Beschränkungen von sich aufspielenden „unwissenden Wissern“ in 

Menschengestalt. Sie erinnern sich an das Schild der Geschwindigkeitsbegrenzung mit 70 km, 

in der Nähe des McDonalds-Restaurants in Münsingen. Ich habe niemanden über die allgemein 

akzeptierte Verkehrsgefährdung hinaus gefährdet, und ich habe niemandem Schaden zugefügt, 

sondern ICH BIN ARGLOS IN DIE DORT AUFGESTELLTE FALLE VON 

WEGELAGERERN UND STRAUCHDIEBEN getappt, die „MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT“ jetzt zur Kasse bitten, in WAHRHEIT aber nur brutal berauben wollen. Mein 

Geld = mein Blut ist deren einziges Ziel! Dass mir, wenn ich den Drohungen des STAATES 

nicht nachkomme, von bewaffneten Mafiosi der Polizei, durch Ihre Veranlassung, Herr Stahl, 

Verhaftung, das heißt Vergewaltigung droht, und danach Freiheitsberaubung in der JVA in 

Tübingen oder Rottenburg ist unbestritten, denn das habe ich am eigenen Leib, ZUM BEWEIS 

DER NICHT WIDERLEGT WERDEN KANN über „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ 

mehr als rd. zwanzig Mal zugelassen. Von einem Tag bis sechzig Tage am Stück war da fast 

alles dabei. Den Beweis trete ich problemlos an, falls notwendig. Das ist der normale Ablauf, 

wenn man „SICH = SEIN ICH = WAHRHEIT“ als DEUTSCHER (Arbeitgeber lt. GG) dem 

verlogenen und untreuen STAAT (Arbeitnehmer lt. GG) nicht willig unterwirft, und das kann 

in seiner Gesamtheit nur als leicht beweisbare „VERGEWALTIGUNG DES DEUTSCHEN 

bzw. DES DEUTSCHEN VOLKES DURCH DEN STAAT“ messerscharf beschrieben werden. 

Und Sie wissen ja zwischenzeitlich, DER VERGEWALTIGTE hat die DEUTUNGSHOHEIT 

über das was er als VERGEWALTIGUNG empfindet, nicht der Vergewaltiger. Das, und nichts 

anderes ist die sog. REALITÄT in Deutschland, die Fesseln und Ketten werden von Tag zu Tag 

enger geschnürt, bis zum Ersticken, ja auch bis zum ERSTICKEN unter der vorgeblich unserer 

Gesundheit dienenden CORONAMASKE DES OFFENSICHTLICH GRASSIERENDEN 

WAHNSINNS in Deutschland, und Sie, Herr Stahl, und ihr gesamtes SATANSHEER DES 

VERLOGENEN STAATES haben keinen Gegenbeweis, auch nicht „EINEN EIN-ZIGEN“. 

Falls doch, legen Sie los! Ich will nicht, dass Sie bestraft werden, Sie bestrafen sich selbst durch 

Ihr ignorantes Verhalten GEGEN DIE WAHRHEIT! Ihr, ja auch Sie, sind die BEURTEILER, 

DIE ANKLÄGER, DIE VERURTEILER UND DIE BESTRAFER, doch GOTT IST 

BARMHERZIG = DER VERGEBER, es sei denn, dass „SICH = SEINEM ICH = 
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WAHRHEIT“ jemand widersetzt, dann schaut er mit brutaler Kälte zu, wie sich die gottlosen 

Idioten ohne Einsicht in WAHRHEIT selbst DIE HÖLLE AUF ERDEN BEREITEN. Sein 

ewiges Angebot steht und ist im IM ERSTEN SATZ DER PRÄAMBEL VEREWIGT. 

Widersprechen Sie mir doch, wenn Sie können! Ich weiß, ich bin nur ein wirres Zeugs 

schreibender, wahnsinniger IDIOT! Wer kann sich auch IN DER HÖLLE AUF ERDEN 

BEFINDEN und trotzdem fest und unerschütterlich daran glauben, dass WAHRHEIT der 

ultimative Ausweg aus der LÜGE ist? ICH BIN UNVERBESSERLICH, und das bedeutet in 

seiner höchsten Konsequenz = ICH BIN VOLLKOMMEN! Kann man etwas 

VOLLKOMMENES NOCH VERBESSERN? NEIN, jedes dilettantische Herumwerkeln an der 

VOLLKOMMENHEIT führt zur Unvollkommenheit. Logisch, oder? Nachdenken hilft. 

Nochmals, dass wirklich kein Missverständnis aufkommt, ich klage hier gar nichts und keinen 

Menschen an, auch Sie nicht, Herr Stahl, sondern ich stelle nur die REALITÄT IN 

DEUTSCHLAND unverfälscht so dar wie sie ist. Widersprecht mir doch, Ihr Teufel! 

Ihr, die von der sog. staatlichen Gewalt = vom STAAT seit geld- und machtgeile, egoistisch 

motivierte Idioten die sich um WAHRHEIT nicht kümmern, und das, obwohl Sie im GG, 

Art. 56 und GG, Art. 64 geschworen haben, genau das zu tun. Und dass, wenn die Obersten 

der Hierarchie in die Pflicht genommen sind, diese Pflicht auch für alle Niederen dieser 

Hierarchie gilt ist logisch und selbstverständlich, das muss nicht extra erwähnt werden, dass ich 

es hier trotzdem tue ist Ihrer ERISTISCHEN SCHEINSCHLAUHEIT geschuldet. Sie wissen 

ja was für ein wahres Zeugnis der Volksmund den Juristen ausstellt: Winkeladvokaten, 

Wort- und Rechtsverdreher, Schlitzohren, usw. Glauben Sie ernsthaft, Herr Stahl, dass diese 

Begriffe einfach nur so aus der Luft gegriffen sind? Nein, das glauben selbst Sie nicht! 

DEUTUNGSHOHEIT 

Der WAHRE HERR (DAS DEUTSCHE VOLK = Arbeitgeber) bestimmt, ob die KNECHTE 

(STAAT = Arbeitnehmer) ihre Arbeit gut oder schlecht im Sinne der VEREINBARUNG = des 

VERTRAGES = des GG gemacht haben oder nicht, und da kommen Sie, Herr Richter Stahl, 

samt ihren Höllenengeln in Menschengestalt alles andere als gut davon, das müssten selbst Sie 

doch nach dieser detaillierten Beschreibung begreifen können, oder etwa nicht? Nicht der 

menschlich, subjektiv denkende STAAT (Arbeitnehmer) kann seine eigene Arbeit objektiv 

beurteilen, nein, das liegt in der Beurteilung des DEUTSCHEN VOLKES (Arbeitgebers). Und 

weil das DEUTSCHE VOLK (Arbeitgeber) ebenfalls subjektiv urteilt, deshalb ist DER 

VERTRAG = DAS GG in unerschütterlicher, schriftlicher Form zwischen diese beiden 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://de.wikipedia.org/wiki/Idiot
https://www.die-bibel.de/service/suche/suchfunktion/ergebnisse/Suche/?tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40extension%5D=MdcSearch&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40vendor%5D=GuteBotschafter&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40controller%5D=Search&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40action%5D=results&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5Barguments%5D=YTo0OntzOjY6InNlYXJjaCI7YTo0OntzOjU6InF1ZXJ5IjtzOjIyOiJkZXIgbmF0w7xybGljaGUgbWVuc2NoIjtzOjQ6InR5cGUiO3M6MTk6ImNtc19iaWJlbG1vZHVsX3RleHQiO3M6MTY6ImJpYmxlVHJhbnNsYXRpb24iO3M6MToiNyI7czo4OiJpYmVwU29ydCI7czo5OiJjYW5vbmljYWwiO31zOjY6ImFjdGlvbiI7czo3OiJyZXN1bHRzIjtzOjEwOiJjb250cm9sbGVyIjtzOjY6IlNlYXJjaCI7czo1OiJxdWVyeSI7czowOiIiO30%3D12f0d908f2fda0c6440a7de8ec989a2a5c7b667a&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40request%5D=a%3A4%3A%7Bs%3A10%3A%22%40extension%22%3Bs%3A9%3A%22MdcSearch%22%3Bs%3A11%3A%22%40controller%22%3Bs%3A6%3A%22Search%22%3Bs%3A7%3A%22%40action%22%3Bs%3A7%3A%22results%22%3Bs%3A7%3A%22%40vendor%22%3Bs%3A15%3A%22GuteBotschafter%22%3B%7D3c6019c2d2181400833f412c613794a25397de36&tx_mdcsearch_search%5B__trustedProperties%5D=a%3A2%3A%7Bs%3A6%3A%22search%22%3Ba%3A4%3A%7Bs%3A5%3A%22query%22%3Bi%3A1%3Bs%3A4%3A%22type%22%3Bi%3A1%3Bs%3A16%3A%22bibleTranslation%22%3Bi%3A1%3Bs%3A8%3A%22ibepSort%22%3Bi%3A1%3B%7Ds%3A6%3A%22submit%22%3Bi%3A1%3B%7Dac12c0fc2f3ed3af92f90008c355c6e7a37b7d95&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5Bquery%5D=darum+sollt+ihr+vollkommen+sein&tx_mdcsearch_search%5Bsubmit%5D=Suchen&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5Btype%5D=cms_bibelmodul_text&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5BbibleTranslation%5D=7&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5BibepSort%5D=canonical
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
https://de.wikipedia.org/wiki/Eris_(Mythologie)
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feindlich gesonnenen Vertragspartner gestellt, IN DIE MITTE = „in medias res“ = Mitten in 

die Dinge. 

MEINE „ALL-EINIGE“ Aufgabe ist es nun, AUS DER MITTE HERAUS, vom KREUZ IN 

DER MITTE von GOLGATHA her, die Unschärferelation der beiden feindlich gesonnenen 

Parteien zu beheben, und gemäß des SALVATORISCHEN PRINZIPS wieder Klarheit über 

die Faktenlage in Deutschland herzustellen was kurzgefasst bedeutet, dass … 

1. “DAS DEUTSCHE VOLK“ IST KRAFT SEINER VERFASSUNGS-

GEBENDEN GEWALT WIEDER BESTIMMENDER UND 

UNEINGESCHRÄNKTER HERR IN DEUTSCHLAND = DER 

SOUVERÄN MIT DEUTUNGSHOHEIT. 

2. „DER STAAT“ IST NACH RÜCKKEHR ZUM GG WIEDER NUR 

NOCH VERTRETER DES DEUTSCHEN VOLKES NACH AUSSEN! ER 

VERTRITT DAS DEUTSCHE VOLK NICHT GEGEN SICH SELBST, 

D.H. ER WAR, IST UND WIRD NIEMALS DER BESTIMMENDE 

VORMUND DES DEUTSCHEN VOLKES SEIN! 

3. DIE DEUTUNGSHOHEIT ÜBER DAS WAS IN DEUTSCHLAND 

POLITISCH, WIRTSCHAFTLICH, GESELLSCHAFTLICH GESCHIEHT 

LIEGT AUSSCHLIESSLICH BEIM DEUTSCHEN VOLK, BEI 

NIEMANDEM SONST, UND GARANTIERT NICHT BEIM STAAT! 

ICH BIN DER FEHLER IN DEUTSCHLAND,  

D.H. ICH BIN DERJENIGE DER DIESEN „DEUTSCHEN FEHLER“ DURCH SEIN 

ERSCHEINEN ALS TREUER VERMITTLER ZWISCHEN 

VOLK + STAAT BEHEBEN KANN, UND ZWAR ALS 

KOMPETENTER UND QUALIFIZIERTER VERTRETER DES 

DEUTSCHEN VOLKES = DES GOTTES DER PRÄAMBEL, 

DER GRUNDGESETZKONFORM IM VOLLKOMMENEN 

BEWUSSTSEIN SEINER VERANTWORTUNG VOR GOTT 

UND DEN MENSCHEN STEHT. Wer hat damit ein Problem? 

Joh 19,18 / Dort kreuzigten sie ihn und mit ihm zwei andere zu 

beiden Seiten, Jesus aber in der Mitte. 

-------------------------------------------------- 

https://de.wikipedia.org/wiki/In_medias_res
https://de.wikipedia.org/wiki/In_medias_res
https://de.wikipedia.org/wiki/Golgota
https://de.wikipedia.org/wiki/Salvatorische_Klausel
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=DGF4X4KYOrLF8gK_nbm4Dg&q=vormund&oq=vormund&gs_lcp=CgZwc3ktYWIQAzIHCAAQsQMQQzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyBAgAEEMyAggAOgQIABBHUKsiWP4pYNsvaABwAngAgAGLAYgBtAWSAQMxLjWYAQCgAQGqAQdnd3Mtd2l6yAEIwAEB&sclient=psy-ab&ved=0ahUKEwiCzv-2qZjsAhWyolwKHb9ODucQ4dUDCAw&uact=5
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=DGF4X4KYOrLF8gK_nbm4Dg&q=deutungshoheit&oq=deutungsho&gs_lcp=CgZwc3ktYWIQARgAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADoECAAQRzoFCAAQsQM6CAguELEDEIMBOggIABCxAxCDAToECAAQQzoFCC4QsQNKBQgmEgFuUMUeWN4uYMJBaABwBHgAgAHgAYgBrAmSAQUyLjcuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQjAAQE&sclient=psy-ab
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DIE MITTE IST DIE LÖSUNG FÜR JEDES PROBLEM DER NATÜRLICHEN 

MENSCHEN 

Nehmt „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ beim „WORT GOTTES“, oder lasst es. Das sind 

die Fakten, daran ändert kein Mensch etwas, und wenn ich sage daran ändert kein Mensch 

etwas, dann meine ich das auch genau so, d.h. nicht anders. Ich dränge „MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT“ niemandem auf, doch mein Angebot steht unerschütterlich und vergewaltigen 

lasse ich „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ von Lügnern und Betrügern auch nicht.  

Offb 3,20 / Siehe, ich stehe vor der Tür und klopfe an. Wenn jemand meine Stimme hören wird 

und die Tür auftun, zu dem werde ich hineingehen und das Abendmahl mit ihm halten und er 

mit mir. 

-------------------------------------------------- 

Das ist mein unaufdringliches Angebot. Wer denken kann, kann das begreifen. Nutzen Sie diese 

Chance! Dieses Angebot gilt jedem der das liest! 

Glauben Sie, Herr Stahl, dass Herr Steinmeier (Feine Sahne Fischfilet / „Haut die Polizisten in 

die Fresse, usw.“) der als offensichtlicher Feind der Polizei auftritt, wahre ACHTUNG im 

DEUTSCHEN VOLK oder gar bei der Polizei genießt und da einen festen Rückhalt hat?  

Sie glauben, dass eine DIKTATORISCH agierende Bundeskanzlerin, die die Grenzen 

Deutschlands mit dem Satz „Wir schaffen das!“ TOTALITÄR, im Stile eines DESPOTEN 

niederreißt und die grenzenlose, unkontrollierte Einwanderung in das deutsche Sozialsystem 

ermöglicht, ohne das Deutsche Volk vorher zu fragen, zum Wohle des Deutschen Volkes 

handelt, den Nutzen des Deutschen Volkes mehrt und Schaden vom Deutschen Volke wendet? 

Das glauben Sie? Große Teile des DEUTSCHEN VOLKES sehen das auch heute noch 

vollkommen anders. Die sagen mir, das ist zum Wohle der Fremden, das ist den Nutzen der 

Fremden gemehrt, und zum Schaden der Deutschen. Wie sehen Sie das, angesichts der 

Tatsache, dass der GOTT DER PRÄAMBEL folgendes lehrt … 

2.Tim 2,6 / Es soll der Bauer, der den Acker bebaut, die Früchte als Erster genießen. 

-------------------------------------------------- 

Das glauben Sie, dass die geschäftsführende Vertreterin des DEUTSCHEN VOLKES am 

DEUTSCHEN VOLK und am GG folgenlos vorbei regieren kann? Glauben Sie wirklich, dass 

eine „vorgeblich demokratische?“ Bundeskanzlerin, die selbstherrlich mit einem lapidaren 

https://de.wikipedia.org/wiki/Diktatur
https://de.wikipedia.org/wiki/Totalitarismus
https://de.wikipedia.org/wiki/Despot
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
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Anruf aus Afrika eine demokratisch einwandfrei durchgeführte Wahl in Thüringen außer Kraft 

setzen kann, oder die jetzt den Coronawahnsinn mit Maskenpflicht demokratisch verhängt, 

ohne das DEUTSCHE VOLK vorher anzuhören, den Rückhalt des geistig gesunden 

Deutschen hat? Das glauben Sie immer noch, Herr Stahl? Ich halte das für eine praktizierte 

Vergewaltigung des Deutschen Volkes, und zwar kulturell und wirtschaftlich, genauso wie es 

der Duden unter dem Stichwort „vergewaltigen“ in Punkt 2, Beispiele verständlich beschreibt. 

Ja, auch ein ganzes Volk kann vergewaltigt werden, weshalb DAS WIDERSTANDSRECHT 

ALLER DEUTSCHEN GEGEN DEN STAAT IN GG, ART. 20(4) unerschütterlich schriftlich 

fixiert ist, und Sie wollen mir, trotzdem mein GRUNDRECHT verweigern, das auf der 

WEBSEITE DES BUNDESTAGES im zweiten Absatz zusammen mit GG, Art. 1 ganz 

speziell hervorgehoben ist. Wörtlich heißt es dort: „Die in den Artikeln 1 und 20 des 

Grundgesetzes niedergelegten Grundsätze sind unabänderlich. Artikel 1 garantiert die 

Menschenwürde und unterstreicht die Rechtsverbindlichkeit der Grundrechte. Artikel 20 

beschreibt Staatsprinzipien wie Demokratie, Rechtsstaat und Sozialstaat.“ ICH KENNE UND 

VERSTEHE MEIN RECHT, wie Sie sehen, und doch wollen Sie es mir vorenthalten. 

Bemerken Sie immer noch nicht, dass Sie nicht auf dem Boden des GG, der höchsten in 

Deutschland gültigen Rechtsnorm stehen, Herr Stahl? Prüfen Sie das nach und lernen Sie von 

mir RECHT und GERECHTIGKEIT, denn dann müssen Sie mir nicht widersprechen, und 

eristisch sinnlos diskutieren müssen wir darüber auch nicht. Die SACHLAGE ist klar! Und bei 

einer Vergewaltigung liegt die DEUTUNGSHOHEIT für das was Vergewaltigung ist, nicht 

beim Vergewaltiger, sondern beim Vergewaltigten. Auch logisch, oder? 

Dieser panische auf grundloser Angst beruhende Wahnsinn in Deutschland hat doch mit 

hirnloser Panik = Pandemie zu tun, aber doch nicht mit geistig gesundem Menschenverstand 

und göttlich versprochene Ruhe und Besonnenheit.  

JEDER DEUTSCHE hat das Recht und die Freiheit sich von Idioten auf einem maroden 

Seelenverkäufer auf das Riff und ins vorhersehbare Verderben schippern zu lassen, doch keiner 

hat die Pflicht dazu. Deshalb sollen Sie wissen, ich habe mit dem bemitleidenswert 

dahindümpelnden Seelenverkäufer Deutschland der lauter Machtgeile und Machtbesoffene, 

lauter blinde Blindgänger auf der Brücke oder im Casino des Bundestages hat nichts zu tun, 

und zwar auch dann nicht, wenn Sie, Herr Stahl, als HÖLLENHUND ZERBERUS mich mit 

Gewalt darauf = IN EURER HÖLLE festhalten wollen. Sie haben keine Chance, Sie und Ihr 

verlogener STAAT (Arbeitnehmer) sind gescheit oder gescheiter und doch an mir, an meinem 

„ICH = WAHRHEIT“ gescheitert! Außer mich umbringen können Sie nichts, Herr Stahl! Aus! 

https://www.duden.de/rechtschreibung/vergewaltigen
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=DGF4X4KYOrLF8gK_nbm4Dg&q=deutungshoheit&oq=deutungsho&gs_lcp=CgZwc3ktYWIQARgAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADoECAAQRzoFCAAQsQM6CAguELEDEIMBOggIABCxAxCDAToECAAQQzoFCC4QsQNKBQgmEgFuUMUeWN4uYMJBaABwBHgAgAHgAYgBrAmSAQUyLjcuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQjAAQE&sclient=psy-ab
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=b2F4X7DjFI3XgQbsj7-wDg&q=H%C3%96LLENHUND&oq=H%C3%96LLENHUND&gs_lcp=CgZwc3ktYWIQAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIILjICCAAyAggAMgIIADICCAA6BAgAEEc6BQgAELEDOggIABCxAxCDAToICC4QsQMQgwE6BQguELEDOggILhCxAxCTAkoFCCYSAW5KBQgnEgExUMC_PljH0T5g490-aABwBHgAgAHtAYgBzQqSAQUwLjkuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQjAAQE&sclient=psy-ab&ved=0ahUKEwjw1vTlqZjsAhWNa8AKHezHD-YQ4dUDCAw&uact=5
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ICH BIN SELBSTBEHERRSCHT UND FREI, … 

Was für ein unwerter Knecht sind Sie, Herr Stahl, dass ausgerechnet Sie meinen „MICH = 

MEIN ICH = WAHRHEIT = DEN KÖNIG DER JUDEN = 333“ mit Lüge und Betrug und 

juristisch eristischer Schlitzohrigkeit beherrschen zu können? Glauben Sie ernsthaft, dass Sie 

„MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ mit satanischen Methoden der Vergewaltigung lenken 

oder gar brechen können? Lieber gehe ich noch einmal ans Kreuz das Sie aufrichten, oder trinke 

den Schierlingsbecher den Sie mir reichen, als dass ich Ihrem „Sklavenstaat“ diene oder mich 

einem Dummkopf unterwerfe der nichtmal EINS versteht. Versprochen, so wahr mir GOTT 

hilft! Nicht beleidigt sein, Herr Stahl! Erklären Sie mir doch einfach die EINS, dann sind Sie 

schon aus dem Schneider. Da müssen wir nicht vorher miteinander streiten.  

MEIN TON GEFÄLLT IHNEN NICHT, STIMMT’S? 

Dann hauen Sie „MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT“ doch einfach in die Pfanne, wie 

das rohe Ei, und so wie Sie das mit hilflosen 

DEUTSCHEN üblicherweise machen. Sagen Sie 

uns = DEM DEUTSCHEN VOLK mit welchem 

Recht ein Richter Stahl, der sich selbst nicht an 

das GG hält „IM NAMEN DES VOLKES“ qualifizierte Urteile ausfertigen kann? Nur zu, 

Sie dürfen reden! Genieren Sie sich nicht, Herr Stahl. Das was Sie hier erleben habe ich schon 

vor Jahren Ihren Kollegen Hausch, Schulze, Friedrich und anderen aus eurer Schlitzohrenriege 

mitgeteilt. Wie schrieb ich Ihrem Kollegen Hausch? „Ich fasse durch Ihre Fassade der Lüge 

hindurch und schnappe Sie direkt an Ihren Schlitzohren, Herr Hausch“, schrieb ich ihm 

sinngemäß. Und DASSELBE gilt auch für Sie, Herr Stahl. Nur zu, wehren Sie sich doch gegen 

diese Frechheiten der leibhaftigen WAHRHEIT! Sie können das nur mit ihren satanischen und 

teuflischen Höllenmitteln der unmittelbaren Bedrohung, Bestrafung, Vergewaltigung und 

Ermordung, denn andere Mittel als die des im Strafrecht bekannten VERBRECHERS kennen 

und haben Sie nicht. Auf, los, schlagen Sie „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ damit alle 

Welt sieht wer Sie und Ihr verlogener Drecksstaat in WAHRHEIT sind. Nochmals, Sie Herr 

Stahl, sind nicht der Gute, nein, Sie sind es nicht! Keiner kann sagen, ich hätte das oben 

Beschriebene nicht getan, denn die Belege existieren alle noch und sind öffentlich und bekannt. 

Sie werden garantiert antworten, und zwar auch dann, wenn Sie wieder nicht antworten, denn 

ab sofort gilt konsequent und unmittelbar, wer die Frage des Königs nicht beantwortet ist … 

https://www.die-bibel.de/service/suche/suchfunktion/ergebnisse/Suche/?tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40extension%5D=MdcSearch&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40vendor%5D=GuteBotschafter&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40controller%5D=Search&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40action%5D=results&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5Barguments%5D=YTo1OntzOjY6InNlYXJjaCI7YTo0OntzOjU6InF1ZXJ5IjtzOjMxOiJkYXJ1bSBzb2xsdCBpaHIgdm9sbGtvbW1lbiBzZWluIjtzOjQ6InR5cGUiO3M6MTk6ImNtc19iaWJlbG1vZHVsX3RleHQiO3M6MTY6ImJpYmxlVHJhbnNsYXRpb24iO3M6MToiNyI7czo4OiJpYmVwU29ydCI7czo5OiJjYW5vbmljYWwiO31zOjY6InN1Ym1pdCI7czo2OiJTdWNoZW4iO3M6NjoiYWN0aW9uIjtzOjc6InJlc3VsdHMiO3M6MTA6ImNvbnRyb2xsZXIiO3M6NjoiU2VhcmNoIjtzOjU6InF1ZXJ5IjtzOjA6IiI7fQ%3D%3Da00c8847ec9ef4a0c5b1a047dcc9f35855092b71&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40request%5D=a%3A4%3A%7Bs%3A10%3A%22%40extension%22%3Bs%3A9%3A%22MdcSearch%22%3Bs%3A11%3A%22%40controller%22%3Bs%3A6%3A%22Search%22%3Bs%3A7%3A%22%40action%22%3Bs%3A7%3A%22results%22%3Bs%3A7%3A%22%40vendor%22%3Bs%3A15%3A%22GuteBotschafter%22%3B%7D3c6019c2d2181400833f412c613794a25397de36&tx_mdcsearch_search%5B__trustedProperties%5D=a%3A2%3A%7Bs%3A6%3A%22search%22%3Ba%3A4%3A%7Bs%3A5%3A%22query%22%3Bi%3A1%3Bs%3A4%3A%22type%22%3Bi%3A1%3Bs%3A16%3A%22bibleTranslation%22%3Bi%3A1%3Bs%3A8%3A%22ibepSort%22%3Bi%3A1%3B%7Ds%3A6%3A%22submit%22%3Bi%3A1%3B%7Dac12c0fc2f3ed3af92f90008c355c6e7a37b7d95&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5Bquery%5D=bist+du+dennoch+ein+k%C3%B6nig&tx_mdcsearch_search%5Bsubmit%5D=Suchen&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5Btype%5D=cms_bibelmodul_text&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5BbibleTranslation%5D=7&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5BibepSort%5D=canonical


 
14 

 

„KEINE ANTWORT IST AUCH EINE ANTWORT UND HAT UNMITTELBARE 

NEGATIVE KONSEQUENZEN FÜR JEDEN STAATSDIENER DER DAS GG 

IGNORIERT INDEM ER SCHON GEGEN DIE ERSTEN BEIDEN POSITIONEN IM 

GG VERSTÖSST, NÄMLICH GEGEN DIE PRÄAMBEL UND GG, ART. 1“ 

Sie dürfen das auch gerne Ihrem sog. Bundespräsidenten und Ihrer sog. Bundeskanzlerin 

mitteilen, was ich „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ hier in aller irdischen Frechheit 

erdreiste nicht nur zu sagen, nein, auch als Beweis auch zu schreiben und zu verewigen. Never 

mind, kein Problem! Ich habe schon lange genug von euch Lügenpack, euch Satanisten! 

DAS DEUTSCHE VOLK, IN DESSEN INTERESSE ICH HIER HANDLE, FORDERT 

DRINGEND DIE KLÄRUNG DER SITUATION!  

Wer soll das übernehmen? Kennen Sie außer mir, DEM JUDENKÖNIG, noch jemand der das 

könnte? ICH BIN nur der Vermittler, indem ich die Grundlage für die Gespräche zwischen 

DEUTSCHEM VOLK und STAAT lege, denn nur darum geht es jetzt hier im ersten Schritt. 

Eine Gesprächsbasis zu finden, dass sich das DEUTSCHE VOLK UND DER STAAT, als die 

zwei Vertragsparteien im GG, an einem Tisch zusammensetzen und im Sinne der 

Salvatorischen Klausel BEWUSSTSEIN und FAKTEN und EINMÜTIGKEIT schaffen über 

den Inhalt des GG. Ich werde nur DAS MEDIUM = DER MITTLER UND VERMITTLER bei 

diesen Gesprächen sein. Wie das im Detail ablaufen wird, wird sich logisch ergeben. 

SIE HABEN DAS RECHT ZU REDEN, NIEMAND VERBIETET IHNEN DAS WORT 

Und was beweisen Sie persönlich, Herr Stahl, durch Ihr weiteres Verhalten? Sie beweisen, dass 

ich mit jedem Wort das ich hier schreibe WAHRHEIT schreibe, denn weder der Landrat, noch 

die Staatsanwaltschaft, noch Sie als Amtsrichter gehen auf meinen vor dem 

DEUTSCHEN VOLK öffentlich erklärten Widerstand auch nur mit einem einzigen Wort ein. 

Wie kann das sein? Sie als Staatsdiener sind doch nur der Angestellte des Deutschen Volkes. 

Wie kann das sein, dass Sie Ihrem König die Antwort verweigern?  

Diese Frage klären wir jetzt von Grund auf. Nicht in Juristensprache, die selbst die Juristen 

nicht verstehen, nein, in simplem Deutsch, das auch vom „Otto Normalverbraucher“, vom 

Deutschen auf der Straße verstanden wird. Ich halte „MICH“ nicht mehr zurück, wie bisher, 

und ich benötige dafür Ihre Zustimmung nicht, seien Sie sich dessen ganz gewiss. 

Ich lasse nicht mehr länger zu, dass die DEUTUNGSHOHEIT des grundgesetzlichen Rechts 

auch weiterhin ausschließlich bei verlogenen, schlitzohrigen Juristen des STAATES 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://de.wikipedia.org/wiki/Salvatorische_Klausel
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=DGF4X4KYOrLF8gK_nbm4Dg&q=deutungshoheit&oq=deutungsho&gs_lcp=CgZwc3ktYWIQARgAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADoECAAQRzoFCAAQsQM6CAguELEDEIMBOggIABCxAxCDAToECAAQQzoFCC4QsQNKBQgmEgFuUMUeWN4uYMJBaABwBHgAgAHgAYgBrAmSAQUyLjcuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQjAAQE&sclient=psy-ab
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(Arbeitnehmer) liegt, während das DEUTSCHE VOLK (Arbeitgeber) im eigenen Unternehmen 

Deutschland nichts, aber auch gar nichts zu sagen und zu melden hat. Wer hört denn heute noch 

DIE STIMME DES DEUTSCHEN VOLKES IN DEUTSCHLAND ODER WELTWEIT? Wer 

denn? Ich rede nicht von den untreuen Vertretern aus Politik und Wirtschaft, die reden im 

EIGENINTERESSE, niemals aber sind diese Vertreter (GG, Art. 38) treue Repräsentanten der 

STIMME DES DEUTSCHEN VOLKES = DER STIMME GOTTES in der ganzen Welt.  

Sie, Herr Stahl, als ignoranter Verweigerer aller Antworten sind mein schlagender Beweis! Sie 

dienen nicht dem GG und auch nicht dem DEUTSCHEN VOLK, denn würden Sie das tun, 

dann würden Sie als treuer Knecht Ihre Position (Rechte und Pflichten) als Arbeitnehmer 

kennen und Ihrem Chef, dem Deutschen Volk (Arbeitgeber) = IHREM KÖNIG widerstandslos 

und freiwillig antworten, gemäß GG. Sie können nicht glaubhaft behaupten, Sie würden nicht 

verstehen was ich Ihnen hier schreibe und verwirrt ist das auch nicht, was ich hier schriftlich 

ausführlich darstelle. Ich bringe jeden Beweis für das was ich behaupte, während Sie gar nichts 

beweisen, weil Sie nichts beweisen können. Wer könnte beweisen, dass LÜGE = WAHRHEIT 

ist? Außer die satanisch lieblose Brutalität und die dickeren Muskeln haben Sie im Moment gar 

nichts, und trotzdem gilt für „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“, die sagt: 

5.Mose 3,22 / Fürchtet euch nicht vor ihnen; denn der HERR, euer Gott, streitet für euch. 

-------------------------------------------------- 

2.Chr 32,7 / Seid getrost und unverzagt, fürchtet euch nicht und verzagt nicht vor dem König 

von Assur noch vor dem ganzen Heer, das bei ihm ist; denn mit uns ist ein Größerer als mit 

ihm. 

-------------------------------------------------- 

Mt 10, 24 / Der Jünger steht nicht über dem Meister und der Knecht nicht über seinem Herrn. 

25 Es ist für den Jünger genug, dass er ist wie sein Meister und der Knecht wie sein Herr. 

Haben sie den Hausherrn Beelzebul genannt, wie viel mehr werden sie seine Hausgenossen so 

nennen! 26 Darum fürchtet euch nicht vor ihnen.  

-------------------------------------------------- 

Mt 10,28 / Und fürchtet euch nicht vor denen, die den Leib töten, doch die Seele nicht töten 

können; fürchtet euch aber viel mehr vor dem, der Leib und Seele verderben kann in der Hölle. 

-------------------------------------------------- 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_03-245126
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Ab hier geht es NUR NOCH FURCHTLOS UM WAHRHEIT, UND NICHTS ALS DIE 

WAHRHEIT! 

Ja, Richter Joachim Stahl, wir gehen jetzt „in medias res“ = Mitten in die Dinge. Ich stehe 

IM BEWUSSTSEIN MEINER VERANTWORTUNG VOR GOTT UND DEN 

MENSCHEN lt. dem in Deutschland geltenden GRUNDGESETZ (GG), und in diesem 

vollkommenen Bewusstsein erhebe ich meine Stimme gegen den untreuen STAAT (= die außer 

Kontrolle geratenen Besen, lt. Goethe), als DIE STIMME DES VERTRAUENDEN, 

ARGLOSEN UND HILFLOSEN DEUTSCHEN VOLKES, des hilflosen Zauberlehrlings in 

Goethes Gleichnis, und als DIE STIMME DES GOTTES DER PRÄAMBEL IM GG, den 

JESUS CHRISTUS Vater genannt hat! Es ist unwesentlich ob Sie das verstehen oder nicht, es 

ist trotzdem so, d.h. es ist nicht anders. IM AUFTRAG GOTTES = IM NAMEN DES 

DEUTSCHEN VOLKES RUFE ICH BEIDE VERTRAGSPARTEIEN in die vertragliche, das 

ist die grundgesetzlich vereinbarte WAHRHEIT zurück, und da führt kein WEG vorbei, denn 

bisher hat sich noch niemand mit einem besseren Vorschlag zu WORT gemeldet. Wer Frieden 

will kann und darf sich meinem Vorschlag nicht verweigern, sei er aus dem 

DEUTSCHEN VOLK, oder sei er einer vom STAAT, wer „SICH = SEIN ICH“ gegen diesen 

„EIN-ZIGEN“, alternativlosen WEG stellt wird kristallklar, deutlich und unmissverständlich 

als MENSCH MIT BÖSEN, d.h. feindseligen Bestrebungen erkannt, die dem GG und dem 

erklärten Willen des gesamten DEUTSCHEN VOLKES widersprechen, siehe GG. 

ICH BIN DER WEG, DIE WAHRHEIT UND DAS LEBEN … 

Jes 54,17 / Keiner Waffe, die gegen dich bereitet wird, soll es gelingen, und jede Zunge, die 

sich gegen dich erhebt, sollst du im Gericht schuldig sprechen. Das ist das Erbteil der Knechte 

des HERRN, und ihre Gerechtigkeit kommt von mir, spricht der HERR. 

-------------------------------------------------- 

Wer jetzt plötzlich noch einen besseren Vorschlag hat muss schweigen und sich fragen lassen, 

wieso er sich nicht vorher schon zu WORT gemeldet hat. Wieso wohl? Weil er keinen besseren 

Vorschlag hat, sondern ein solcher hat die Seuche des ewigen WIDERSPRECHERS, die 

Seuche der unendlichen Diskussionen die zu nichts führen als die zu verwirren die zuhören.  

ICH BIN DER LÖWE VON JUDA …, 

und was der Löwe in Lessings Parabel „Der Rangstreit der Tiere“ sagte wissen wir, jedenfalls 

viele von uns wissen das … 

https://de.wikipedia.org/wiki/In_medias_res
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/grundgesetz
https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
https://hekaya.de/fabeln/der-rangstreit-der-tiere--lessing_42.html
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„Der Löwe fuhr weiter fort: »Der Rangstreit, wenn ich es recht überlege, ist ein nichtswürdiger 

Streit! Haltet mich für den Vornehmsten oder für den Geringsten; es gilt mir gleichviel. Genug, 

ich kenne mich!« - Und so ging er aus der Versammlung.“  

Sagt es mir bitte, was habe ich mit blutleeren Blinden, Tauben und Lahmen zu tun? Was habe 

ich mit euch Verweigerern der WAHRHEIT zu tun? Ich will euch allen zusammen antworten: 

„NICHTS HABE ICH MIT EUCH ZU TUN!“ Was habt ihr mit mir zu tun? Ihr wollt „MICH 

= MEIN ICH = WAHRHEIT“ beherrschen und ihr wollt an mein Geld = das Blut im Leib des 

DEUTSCHEN VOLKES, und deshalb seid ihr Zecken, Blutsauger, Schmarotzer, zerstörende 

Krebszellen an einem an sich gesunden Leib dem ihr mit einiger Gewalttätigkeit und Brutalität 

ans Leben geht bis zum Tod eures Wirts, welcher DAS DEUTSCHE VOLK ist.  

ICH BIN EINE GESUNDE ZELLE AM KRANKEN LEIB DES DEUTSCHEN VOLKES, 

UND ICH BIN IN DER LAGE DIE KREBSZELLEN DES TUMORS „STAAT“ GESUND 

ZU MACHEN, INDEM ICH SIE WIEDER ZURÜCKFÜHRE IN IHRE URSPRÜNGLICHE 

BESTIMMUNG. Wie ich das mache? Ganz einfach, ich verweise auf das GG, das die 

Beziehung zwischen DEUTSCHEM VOLK + STAAT eindeutig, unmissverständlich und 

unerschütterlich regelt, und fordere jeden Besserwisser auf mir zu erklären warum das GG der 

falsche WEG ist. Danach müssen alle Besserwisser, Trompeter und Großschwätzer schweigen. 

Warum ich das ganz sicher, mit göttlicher Garantie weiß? Weil das GG die höchste in 

Deutschland geltende Rechtsnorm ist, und darüber steht nur noch DER LEBENDIGE GOTT 

DER PRÄAMBEL SELBST, den kein Mensch jemals mit eigenen Augen gesehen hat. 

Mein Name ist „DAS WORT GOTTES!“ 

Wer das erkennen, begreifen und verstehen will, der muss auf das Lateinische zurückgreifen, 

denn dann ist das leichter zu fassen. Wie das? Im Lateinischen finden sich die folgenden 

allgemein bekannten, allerdings nicht allgemein verstandenen Worte die Sie als studierter 

Jurist garantiert kennen, wenn auch vermutlich ohne sich über deren tiefere Bedeutung jemals 

ernsthaft Gedanken gemacht zu haben. 

VOX POPULI  =  VOX DEI 

        STIMME VOLK  =  STIMME GOTT 

Was präzise übersetzt nichts anderes bedeutet, als dass auf der Erde die STIMME DES 

VOLKES identisch DIE STIMME GOTTES ist und umgekehrt, DIE STIMME GOTTES ist 

DIE STIMME DES VOLKES. Wer wollte an dieser Tatsache rütteln? 

https://de.wikipedia.org/wiki/Vox_populi_vox_Dei
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Wenn man das weiß, und die wenigsten Menschen wissen das, dann ist der Gedankensprung 

nicht mehr groß der dazu führt, dass derjenige der auf der Erde FÜR DAS VOLK REDET = 

FÜR GOTT REDET bzw. dass derjenige der FÜR GOTT REDET = FÜR DAS VOLK REDET, 

genauso wie ich das hier tue. So ist das für jedermann, also auch für Sie, ganz leicht zu 

verstehen, wenn ich von mir selbst sage „ICH BIN DAS WORT GOTTES!“ Sie verstehen 

bedeutet nicht, dass Sie, Herr Stahl, das auch verstehen wollen, weil das unbequem ist = Ihren 

niedersten menschlichen Trieben widerspricht, dass ein anderer auftritt und Ihnen Anweisungen 

erteilt. So etwas kommt in Ihrem Gedankenspielraum nicht vor, stimmt’s? Sie als Richter 

wollen selbst GOTT spielen, können es aber nicht, weil Sie WAHRHEIT nicht haben. Das weiß 

ich deshalb ganz sicher, weil ICH „EIN-ZIG“ und „ALL-EIN“ WAHRHEIT BIN.  

Wer „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ nicht hat bzw. „MEIN ICH = WAHRHEIT“ nicht 

auf seiner Seite hat, der hat WAHRHEIT nicht. Ergo, wer sich mir feindlich gesonnen in den 

Weg stellt, und „MICH“ für etwas bestrafen will, das niemanden gefährdet und niemanden 

geschädigt hat, und nur ihm selbst und seinem satanischen System „STAAT“ die Einnahmen 

sichert, der beweist für das ganze DEUTSCHE VOLK klar und deutlich, dass er ein Feind der 

WAHRHEIT ist. Sie, Herr Stahl, erbringen in diesem Verfahren AZ: 1OWi 27 Js 14450/20 

hier den unerschütterlichen Beweis und untrüglichen Beweis, dass ich nicht lüge.  

„Ich bete Ihr Goldenes Kalb nicht an, und diene Ihnen/ihnen nicht …“ habe ich in meinem 

OFFENEN BRIEF 1998 an Helmut Kohl geschrieben. Warum sollte das heute aufgeweicht 

sein, oder gar nicht mehr gelten? Da hat sich nichts dran geändert, denn ich halte es auch heute 

noch mit den DREI JUDEN, DIE IN DEN FEUEROFEN NEBUKADNEZARS geworfen 

wurden. Sie antworteten auf die Bedrohung Nebukadnezars lt. Bibel so: 

Dan 3,14 / Da fing Nebukadnezar an und sprach zu ihnen: Wie? Wollt ihr, Schadrach, 

Meschach und Abed-Nego, meinen Gott nicht ehren und das goldene Bild nicht anbeten, das 

ich habe aufrichten lassen? 15 Wohlan, seid bereit! Sobald ihr den Schall der Posaunen, 

Trompeten, Harfen, Zithern, Flöten, Lauten und aller andern Instrumente hören werdet, so fallt 

nieder und betet das Bild an, das ich habe machen lassen! Werdet ihr's aber nicht anbeten, 

dann sollt ihr sofort in den glühenden Ofen geworfen werden.  

Lasst sehen, wer der Gott ist, der euch aus meiner Hand erretten könnte! 

16 Da fingen an Schadrach, Meschach und Abed-Nego und sprachen zum König 

Nebukadnezar: Es ist nicht nötig, dass wir dir darauf antworten.  

https://081124.beepworld.de/lra-rt-001.htm?nocache=1585651672
https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1a.htm
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17 Wenn unser Gott, den wir verehren, will, so kann er uns erretten; aus dem glühenden 

Ofen und aus deiner Hand, o König, kann er erretten. 18 Und wenn er's nicht tun will, so 

sollst du dennoch wissen, dass wir deinen Gott nicht ehren und das goldene Bild, das du hast 

aufrichten lassen, nicht anbeten wollen. 

-------------------------------------------------- 

Ist das nicht eine vollkommen bestimmte und klare Antwort die leicht verstanden werden kann, 

Herr Amtsrichter? Wie sagt das T-Shirt von Oliver: „NEIN, sonst noch Fragen?“ Sie Herr Stahl, 

Sie sind nicht der Gute für den Sie sich öffentlich ausgeben! Sie sind sinnbildlich ein 

HÖLLENHUND, der dazu bestimmt ist, jeden der Ihrer HÖLLE AUF ERDEN entfliehen will 

zurückzuhalten, damit das ausbeuterische Prinzip der ALTEN NEUEN WELTORDNUNG, das 

auf Lug und Trug gründet, auch weiterhin möglichst reibungslos funktioniert. 

ICH BIN DEUTSCH UND STEHE WELTWEIT ÖFFENTLICH DAZU, DENN 

DERJENIGE GOTT DEN GOTTLOSE MENSCHEN NICHT BEEINFLUSSEN KÖNNEN 

HAT „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ IN DEUTSCHLAND GEBOREN WERDEN 

LASSEN. Sollte ich „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ dafür schämen, weil geistlose 

Satane und Teufel in Menschengestalt WAHRHEIT nicht ertragen können, so wie Sie?  

JESUS CHRISTUS hat meine Schuld, ja auch Ihre Schuld, und selbst die Schuld der ganzen 

Menschheit durch seinen Tod am Kreuz ein für alle Mal bezahlt. Das muss niemand glauben, 

doch man kann das glauben, und ich glaube das. Was Sie glauben oder meinen ist mir egal! 

Kol 2,14 / Er hat den Schuldbrief getilgt, der mit seinen Forderungen gegen uns war, und hat 

ihn weggetan und an das Kreuz geheftet. 

-------------------------------------------------- 

ICH GLAUBE DAS, doch wenn das wirklich so ist, wer sind dann Sie, der Sie „MICH = 

MEIN ICH = WAHRHEIT“ für einen von Ihnen willkürlich definierten Ungehorsam gegen Ihr 

Menschengesetz, ohne dass ich jemand über das natürliche Maß hinaus gefährdet oder gar 

geschädigt habe, wieder beschuldigen und sogar bestrafen wollen. Worauf, d.h. auf welches 

Recht berufen Sie sich da, denn das GG, die höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm kann 

es, wie ich hier schon mehrfach bewiesen habe, nicht sein. Also, wer sind Sie? Das ist übrigens 

nur eine rhetorische Frage die Ihre Selbstreflexion anregen soll, denn ich habe die Antwort 

schon. Zum Team JESUS CHRISTUS gehören Sie jedenfalls nicht, denn er hat den Schuldbrief 

der vom Ursprung her gegen mich war vollkommen getilgt. In wessen Namen treten nun Sie, 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=b2F4X7DjFI3XgQbsj7-wDg&q=H%C3%B6llenhund&oq=H%C3%B6llenhund&gs_lcp=CgZwc3ktYWIQAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIILjICCAAyAggAMgIIADICCAA6BAgAEEc6BQgAELEDOggIABCxAxCDAToICC4QsQMQgwE6BQguELEDOggILhCxAxCTAkoFCCYSAW5KBQgnEgExUPkoWJJKYJdTaABwBHgAgAHlAYgB7wmSAQUxLjguMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQjAAQE&sclient=psy-ab&ved=0ahUKEwjw1vTlqZjsAhWNa8AKHezHD-YQ4dUDCAw&uact=5
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Herr Stahl, in Erscheinung und wollen mir wieder Schuld anhängen und mich bestrafen? Wenn 

Sie mir sagen, der STAAT, dann sage ich Ihnen wer ist der Herr des STAATES, denn das 

DEUTSCHE VOLK ist es zwar formaljuristisch, doch leicht beweisbar nicht faktisch. Also, in 

wessen Namen tun Sie Ihr böses Werk? Es wird Zeit, dass Sie einmal bewusst darüber 

nachdenken und sich bewusst entscheiden für wen Sie arbeiten wollen. Für den, den Sie nicht 

einmal kennen, oder für den, dem Sie lt. dem ersten Satz im GG IM BEWUSSTSEIN IHRER 

VERANTWORTUNG dienen sollen, dem Sie aber eben nicht dienen, sondern sich ihm offen 

verweigern, nämlich dem GOTT DER WAHRHEIT. „Warum verfolgst du „MICH“? 

Lassen Sie uns eine öffentliche Kraftprobe wagen! Sie schicken Ihren Besten, Ihre Besten oder 

von mir aus auch Ihr ganzes Heer des STAATES (des verpflichteten Arbeitnehmers lt. GG), 

und ich stelle „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ euch furchtlos entgegen, wie DAVID 

damals das auch gemacht hat. Ihr sagt öffentlich, vor dem DEUTSCHEN VOLK (eurem 

Arbeitgeber) was ihr wisst und zu verstehen glaubt, und ich sage was ich weiß und verstehe, 

und ich garantiere Ihnen verwegen, vollmundig und großspurig, MEIN GOTT = DER GOTT 

DER PRÄAMBEL IM GG WIRD EUCH „STAATLERN = EUCH ARBEITNEHMERN“ 

BEI DIESER GELEGENHEIT EINE SO KLARE ANTWORT GEBEN, DASS IHR AM 

LIEBSTEN IM ERDBODEN VERSINKEN WOLLTET VOR SCHAM. Das ist meine 

Ansage!  

Nun können Sie sich überlegen, ob Sie sich als STAATSDIENER, diese Herausforderung 

DES „EIN UND EIN-ZIGEN“ DEUTSCHEN anzunehmen trauen oder nicht. Im Gegensatz zu 

euch und Ihnen stehe ich zu meinem Wort, denn da wackelt gar nichts! Ich werde euch untreuen 

Knechten keine „EIN-ZIGE“ ANTWORT schuldig bleiben, versprochen. Jeder Schlag sitzt! 

Wenn Sie und Ihr STAAT (Arbeitnehmer) sich drücken, dann haben Sie den letzten Kampf der 

Menschheit verloren, dann hat GOTT = WAHRHEIT gesiegt und der Frieden und die Freiheit 

von Schuld kann Einkehr halten, das ist Ihnen sicherlich klar, oder etwa nicht? Wie sagte 

DAVID zu GOLIAT? Bitte lesen Sie mit höchster Aufmerksamkeit und Konzentration! 

1.Sam 17,41 / Der Philister aber kam immer näher an David heran und sein Schildträger ging 

vor ihm her. 42 Als nun der Philister aufsah und David anschaute, verachtete er ihn; denn er 

war noch jung und er war bräunlich und schön. 

43 Und der Philister sprach zu David: Bin ich denn ein Hund, dass du mit Stecken zu mir 

kommst? Und der Philister fluchte dem David bei seinem Gott 44 und sprach zu David: Komm 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
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her zu mir, ich will dein Fleisch den Vögeln unter dem Himmel geben und den Tieren auf dem 

Felde. 

45 David aber sprach zu dem Philister: Du kommst zu mir mit Schwert, Lanze und Spieß, ich 

aber komme zu dir im Namen des HERRN Zebaoth, des Gottes des Heeres Israels, den du 

verhöhnt hast. 46 Heute wird dich der HERR in meine Hand geben, dass ich dich erschlage 

und dir den Kopf abhaue und gebe deinen Leichnam und die Leichname des Heeres der 

Philister heute den Vögeln unter dem Himmel und dem Wild auf der Erde, damit alle Welt 

innewerde, dass Israel einen Gott hat, 

47 und damit diese ganze Gemeinde innewerde, dass der HERR nicht durch Schwert oder 

Spieß hilft; denn der Krieg ist des HERRN und er wird euch in unsere Hände geben. 

-------------------------------------------------- 

WENN DER KÖNIG DER JUDEN SEINE HERRSCHAFT ANTRITT IST FRIEDEN, 

UND VERGEBUNG DER SCHULD GARANTIERT, GENAU WIE VOM ENGEL DES 

HERRN ANGEKÜNDIGT … 

Lk 2,10 / Fürchtet euch nicht! Siehe, ich verkündige euch große Freude, die allem Volk 

widerfahren wird; 11 denn euch ist heute der Heiland geboren, welcher ist Christus, der Herr, 

in der Stadt Davids. 

-------------------------------------------------- 

Das was mein GOTT DER PRÄAMBEL IM GG = WAHRHEIT einmal kann, das kann er auch 

zweimal, und WAHRHEIT ist die höchste LIEBE die es unter Menschen geben kann. 

WAHRHEIT IST EINS, VOLLKOMMEN, FURCHTLOS UND NICHT ZU STEIGERN! 

1.Joh 4,18 / Furcht ist nicht in der Liebe, sondern die vollkommene Liebe treibt die Furcht 

aus; denn die Furcht rechnet mit Strafe. Wer sich aber fürchtet, der ist nicht vollkommen in 

der Liebe. 

-------------------------------------------------- 

Sehen, erkennen, begreifen Sie, Herr Stahl, warum ich Ihnen und Ihrem ungeistigen, gottlosen 

STAATSHEER furchtlos begegnen kann?  

1. Weil Ihre gekauften Soldaten sich alle nach LIEBE UND WAHRHEIT SEHNEN DIE 

SIE VON IHNEN UND IHREM STAAT niemals bekommen.  
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2. Weil schon im ersten Satz der PRÄAMBEL IM GG bestätigt wird, dass 

DAS DEUTSCHE VOLK KRAFT SEINER VERFASSUNGSGEBENDEN GEWALT 

– die Sie und Ihresgleichen im STAAT nicht haben, auch wenn Sie großspurig so tun – 

IM BEWUSSTSEIN SEINER VERANTWORTUNG VOR GOTT UND DEN 

MENSCHEN sich dieses GG gegeben hat. Lesen Sie nur aufmerksam, dass Sie auch 

begreifen was dort steht. 

3. Glauben Sie allen Ernstes, dass ein so GOTTNAHES DEUTSCHES VOLK, gott- und 

geistlose Diener als Vertreter (GG, Art. 38) bestellt, akzeptiert und toleriert, die ihm 

als Anführer vorangehen? Niemals, nein, das glauben Sie selbst nicht. 

 

„WIR DEUTSCHEN FÜRCHTEN GOTT, 

SONST NICHTS AUF DER WELT!“ 

                                           Otto von Bismarck  

 

Wenn nun aber doch beweisbar gott- und geistlose Zombies, lebende Tote, Blutsauger, 

Schmarotzer, Krebszellen eines bösartigen Tumors (STAAT) offensichtlich nach Kräften dabei 

sind, den VOLKSKÖRPER der Deutschen in die HÖLLE zu führen, dann sagt das dem 

GEISTIG GESUNDEN DEUTSCHEN, dass da etwas nicht mit rechten Dingen zugeht und 

schnellstens geklärt werden muss. Ein erkanntes Problem muss schnell und radikal beseitigt 

werden, das weiß jeder verantwortungsbewusste Unternehmer. Schnell meint hier unverzüglich 

= sofort, und radikal bedeutet das BÖSE WIRD MIT STUMPF UND STIEL ausgerissen. 

An ihren Früchten sollt ihr sie erkennen! Diese gottlose Regierung in Berlin erntet von Jahr zu 

Jahr, entgegen aller abgegebenen Versprechen größere Schulden, und größere Probleme, und 

das soll nicht bemerkt werden? Warum geht denn die Schere arm/reich von Jahr zu Jahr weiter 

auseinander? Einfach so? Nein! Weil das bewusst, entgegen allen Schwüren von den 

Machthabern im STAAT genau so, d.h. nicht anders gezielt, programmatisch gesät wird. Woher 

ich das weiß? Vom Naturgesetz. Wenn Weizen gesät wird, wird Weizen geerntet! Wenn 

Roggen gesät wird, wird Roggen geerntet! Hunde zeugen nur Hunde und eine Ernte von 

Schulden zeugt davon, dass Schulden gesät worden sind!  

Jeder Bauer weiß, dass er, wenn er Zuckerrüben pflanzt, auch Zuckerrüben ernten kann! Und 

wer Zuckerrüben, Roggen oder Weizen erntet, der kann von der Ernte auch zurückschließen 

auf das was gesät oder gesetzt wurde. So einfach und unerschütterlich ist WAHRHEIT! 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_03-245126
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Ergo, wenn Scheißdreck und Schulden geerntet werden, jedes Jahr und immer wieder, dann 

sagt mir mein gesunder Menschenverstand = mein heiler und Heiliger Geist, dass mich da 

jemand gewaltig verarschen will! Und jeder Fußballclub in der Bundesliga jagt seinen Trainer 

in die Wüste, wenn er den versprochenen Erfolg nicht als Ernte einfahren kann. Nur das 

verdummte DEUTSCHE VOLK wechselt alle vier Jahre die Lokomotive, doch nicht das Gleis 

oder womöglich die Richtung. Und das wusste schon Albert Einstein, dass man nicht mit den 

Methoden oder Lokomotiven der Lüge aus dem Sumpf kommt, durch die man in den Sumpf 

gezogen wurde, das ist WAHRHEIT! Wer denken kann, kann dieses Gleichnis problemlos 

verstehen. Diese Art der gegenwärtigen Politik und Wirtschaft, dieses realen Faschismus, in 

dem Politik und Wirtschaft, diese beiden Falschspieler, entgegen den realen Volksinteressen 

und Versprechen unbemerkt miteinander klüngeln, d.h. verstrickt sind, geschieht unter der 

Federführung des Satans in UNWAHRHEIT, nicht unter der Federführung des GOTTES DER 

PRÄAMBEL IN WAHRHEIT. DER DUMME IN DIESEM BÖSEN SPIEL IST VON MAL 

ZU MAL DAS DEUTSCHE VOLK, der dumme bzw. verdummte und eingelullte DEUTSCHE 

MICHEL. Warum probieren wir DEUTSCHEN es nicht einfach einmal mit WAHRHEIT! ICH 

BIN SICHER, das funktioniert mindestens so gut, wie wenn DEUTSCHLAND von Lügnern 

und Betrügern beweisbar in die WAHRE HÖLLE AUF ERDEN GEFÜHRT WIRD. 

WAHRE MENSCHEN HALTEN JEDEN VERTRAG = GG! 

LÜGNER UND BETRÜGER BRECHEN JEDEN VERTRAG = GG! 

Erkennen Sie den Unterschied, Herr Stahl. Zu welcher Gruppe gehört derjenige, der sich nicht 

an das GG hält? Haben Sie die Antwort? Dann wissen Sie auch, wer Sie sind! Stehen Sie jetzt 

bitte auf und schauen Sie sich im nächsten Spiegel selbst in die Augen eines Lügners! Ja, auch 

die vulgären deutlichen Worte von oben entstammen dem deutschen Wortschatz. Warum sollte 

ich sie nicht verwenden, wenn ich damit den Nagel auf den Kopf treffe. Bemerken Sie, 

Herr Stahl, dass Sprache in WAHRHEIT eine Aneinanderreihung von Gleichnissen ist. Ich 

beherrsche Sprache relativ gut, jedenfalls besser als deutsche Grammatik oder Zeichensetzung. 

Sehen Sie mir das bitte nach! 

EIN WAHRES VOLK GOTTES, WIE ES DIE DEUTSCHEN SIND,  

lässt sich nicht von Satanen und Teufeln in Menschengestalt vertreten, jedenfalls nicht bewusst, 

und schon gar nicht gegen sich selbst, was ENTMÜNDIGUNG wäre, denn wenn ein 

BÖSARTIGER TUMOR MIT BÖSARTIGEN WAHRHEITSLOSEN KREBSZELLEN 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=iG94X-fmN7uEhbIPiNWqqA4&q=entm%C3%BCndigung&oq=entm%C3%BCndigung&gs_lcp=CgZwc3ktYWIQAzICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAAyAggAMgIIADICCAA6BAgAEEc6BAgAEEM6AgguOg4IABDqAhC0AhCaARDlAjoICAAQsQMQgwE6BQgAELEDOggILhCxAxCDAToICC4QsQMQkwI6BQguELEDUJGaaljOumpg3L1qaAFwAngFgAGsA4gBwROSAQoxLjE0LjEuMC4xmAEAoAEBqgEHZ3dzLXdperABBsgBCMABAQ&sclient=psy-ab&ved=0ahUKEwjnyouft5jsAhU7QkEAHYiqCuUQ4dUDCAw&uact=5
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(STAAT) die autonome Herrschaft über den schon sehr ausgezehrten und fast blutleeren 

DEUTSCHEN VOLKSKÖRPER hat, dann sind DAS DEUTSCHE VOLK und Deutschland 

dem Tode geweiht. Warum ist eine Krebserkrankung bei natürlichen Menschen so gefürchtet? 

Weil man von weltlichen Ärzten sicher bestätigt bekommt, dass eine Krebserkrankung mit an 

Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit tödlich verlaufen wird, nicht für den Krebs, nein, für 

den Körper des befallenen Menschen, und Gleiches gilt auch für den DEUTSCHEN 

VOLKSKÖRPER, wenn er nicht die KREBSZELLEN MIT WAHRHEIT bekämpft. Ich 

wiederhole „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ bewusst, denn steter Tropfen höhlt den Stein. 

ZURÜCK ZUM GG ist die Lösung für das Problem und die Erlösung des DEUTSCHEN 

VOLKES aus den tödlichen Klauen des autonom, unkontrollierbar agierenden Krebsgeschwürs 

STAAT (Arbeitnehmer), der ohne GG vollkommen außer Kontrolle geraten, und vom 

HILFLOSEN DEUTSCHEN VOLK (dem Arbeitgeber) nicht mehr zu beherrschen ist. 

Durch bewusste Rückkehr zum GG wird das DEUTSCHE VOLK wieder zum SOUVERÄN, 

und der STAAT wieder zum GEHILFEN DES SOUVERÄNS, so wie es vom Ursprung her 

vorgesehen war. Ganz simpel an sich, und doch hochkomplex, denn wäre es wirklich so simpel 

und einfach wie sich das jetzt anhört, dann hätte es längst schon jemand so gemacht. Das hat 

aber niemand so gemacht. Warum wohl? Weil der GOTT DER PRÄAMBEL ES BIS JETZT 

NICHT WOLLTE, deshalb hat es bisher keiner gemacht. Lesen Sie nur, es ist vorhergesagt … 

Jes 42,5 / So spricht Gott, der HERR, der die Himmel schafft und ausbreitet, der die Erde macht 

und ihr Gewächs, der dem Volk auf ihr den Odem gibt und den Geist denen, die auf ihr gehen: 

6 Ich, der HERR, habe dich gerufen in Gerechtigkeit und halte dich bei der Hand und behüte 

dich und mache dich zum Bund für das Volk, zum Licht der Heiden, 7 dass du die Augen der 

Blinden öffnen sollst und die Gefangenen aus dem Gefängnis führen und, die da sitzen in 

der Finsternis, aus dem Kerker. 8 Ich, der HERR, das ist mein Name, ich will meine Ehre 

keinem andern geben noch meinen Ruhm den Götzen. 9 Siehe, was ich früher verkündigt 

habe, ist gekommen. So verkündige ich auch Neues; ehe denn es aufgeht, lasse ich's euch hören. 

-------------------------------------------------- 

Wissen Sie noch was ich in MEINEM OFFENEN BRIEF VON 1998 geschrieben habe? 

Lesen Sie nochmal was darin steht und was ich schon vor mehr als zwanzig Jahren an den 

damaligen Bundeskanzler, Helmut Kohl, geschrieben habe. Lesen Sie bitte aufmerksam und 

konzentriert, damit Sie verstehen können was da steht ... 

https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1.htm?nocache=1537289715
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„Sie sollten Diener am Volk sein! Sie führen sich aber als Herren am Volk auf! Dieses 

verkehrte Prinzip wird jetzt korrigiert!“ 

Wie Sie leicht bemerken können, BIN ICH immer noch dabei, denn ROM WURDE AUCH 

NICHT AN EINEM EINZIGEN TAG erbaut.  

Sie mögen das alles anders sehen, ich sehe das so, und lt. GG, Art. 5 ist es ein, und damit auch 

mein Grundrecht, meine Meinung über das was ich wahrnehme = über das was ist, frei zu 

äußern, ob es Ihnen, Herr Richter passt oder nicht spielt dabei überhaupt keine Rolle, denn Sie 

sind ja doch nur der programmierte Roboter des untreuen STAATES, ohne eigene Meinung. 

Sollte ich mich täuschen, dürfen Sie mich gerne korrigieren. Wenn es so im GG verbrieft ist, 

dann brauchen wir darüber nicht zu diskutieren und/oder irgendetwas juristisch schlau 

auszulegen. Sie müssen mir nicht erklären, dass wenn ich „weiß“ geschrieben habe, eigentlich 

„schwarz“ sagen wollte. Mit Pilatus sage auch ich: „Was ich geschrieben habe, das habe ich 

geschrieben!“ Juristen? So unnötig wie ein Kropf, um es mit dem Volksmund zu sagen! 

SIE HABEN NICHT RECHT UND SIE HABEN KEIN RECHT 

Diese grundgesetzlich bestätigte Tatsache ist Ihre absolute Schwäche als erkannter 

Arbeitnehmer in Deutschland, Herr Stahl, die Sie mit unlauteren, satanischen und teuflischen 

Methoden der statischen Ignoranz und auch mit noch so viel Gewalt nicht stärken können. 

Verstehen Sie das? Roboter sind programmiert = „aus-gebildet“ und denken nicht selbst. 

Roboter in diesem Sinne haben ihr Erstgeburtsrecht = ihre Menschenwürde, die Sie mir nicht 

zugestehen wollen, für Geld = Mammon dem bösartigen Krebsgeschwür oder Krebstumor 

STAAT verkauft. Wer dem MAMMON, aber nicht GOTT dient ist ein geistloser Zombie! 

WAS IST MENSCHENWÜRDE BZW. WAS IST DIE WÜRDE DES MENSCHEN 

„DER MENSCH“ ist das „ein-zige“ bekannte Lebewesen im „UNI-VERSUM“, das frei und 

vollkommen unabhängig denken und handeln kann, es sei denn, er verscherbelt dieses göttliche 

Hochrecht an z.B. den STAAT dem er „SICH = SEIN ICH“ in der Weise ausliefern muss, dass 

er den Anweisungen des STAATES dermaßen gehorchen muss, dass eigenes freies und 

unabhängiges Denken nicht mehr möglich ist. Was ich damit sage ist, wenn der Volksmund 

davon spricht, dass der Amtsschimmel wiehert. Beamte und Richter sind dann in der Lage 

öffentlich zu beweisen, dass sie Idioten sind, das ist damit gemeint. Solche Menschen haben 

keine Menschenwürde mehr und sind ihrer auch nicht würdig. Sie haben ihre Menschlichkeit 

eingetauscht gegen das tote, geschriebene Gesetz des Buchstabens, der tötet, auch Sie! 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.die-bibel.de/service/suche/suchfunktion/ergebnisse/Suche/?tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40extension%5D=MdcSearch&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40vendor%5D=GuteBotschafter&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40controller%5D=Search&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40action%5D=results&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5Barguments%5D=YTo1OntzOjY6InNlYXJjaCI7YTo0OntzOjU6InF1ZXJ5IjtzOjI2OiJiaXN0IGR1IGRlbm5vY2ggZWluIGvDtm5pZyI7czo0OiJ0eXBlIjtzOjE5OiJjbXNfYmliZWxtb2R1bF90ZXh0IjtzOjE2OiJiaWJsZVRyYW5zbGF0aW9uIjtzOjE6IjciO3M6ODoiaWJlcFNvcnQiO3M6OToiY2Fub25pY2FsIjt9czo2OiJzdWJtaXQiO3M6NjoiU3VjaGVuIjtzOjY6ImFjdGlvbiI7czo3OiJyZXN1bHRzIjtzOjEwOiJjb250cm9sbGVyIjtzOjY6IlNlYXJjaCI7czo1OiJxdWVyeSI7czowOiIiO30%3D51f3eccb991442d747cf7790038ca85554c2aea9&tx_mdcsearch_search%5B__referrer%5D%5B%40request%5D=a%3A4%3A%7Bs%3A10%3A%22%40extension%22%3Bs%3A9%3A%22MdcSearch%22%3Bs%3A11%3A%22%40controller%22%3Bs%3A6%3A%22Search%22%3Bs%3A7%3A%22%40action%22%3Bs%3A7%3A%22results%22%3Bs%3A7%3A%22%40vendor%22%3Bs%3A15%3A%22GuteBotschafter%22%3B%7D3c6019c2d2181400833f412c613794a25397de36&tx_mdcsearch_search%5B__trustedProperties%5D=a%3A2%3A%7Bs%3A6%3A%22search%22%3Ba%3A4%3A%7Bs%3A5%3A%22query%22%3Bi%3A1%3Bs%3A4%3A%22type%22%3Bi%3A1%3Bs%3A16%3A%22bibleTranslation%22%3Bi%3A1%3Bs%3A8%3A%22ibepSort%22%3Bi%3A1%3B%7Ds%3A6%3A%22submit%22%3Bi%3A1%3B%7Dac12c0fc2f3ed3af92f90008c355c6e7a37b7d95&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5Bquery%5D=niemand+kann+gott+dienen+und+dem+mammon&tx_mdcsearch_search%5Bsubmit%5D=Suchen&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5Btype%5D=cms_bibelmodul_text&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5BbibleTranslation%5D=7&tx_mdcsearch_search%5Bsearch%5D%5BibepSort%5D=canonical
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&ei=WnZ4X6WvE5LJgQbY0r74Dg&q=universum&oq=universum&gs_lcp=CgZwc3ktYWIQARgBMgUIABCxAzIFCAAQsQMyCAgAELEDEIMBMgIIADIICAAQsQMQgwEyAggAMggIABCxAxCDATICCAAyAggAMgIIADoECAAQRzoICC4QsQMQkwI6CAguELEDEIMBOgIILjoFCC4QsQNKBQgmEgFuUOSjSViPs0lgm8lJaABwAngBgAHwBYgBhBOSAQswLjYuMS41LTEuMZgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQjAAQE&sclient=psy-ab
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Verstehen Sie das, Herr Stahl? Denken Sie nach, ob Sie zu diesen geistlosen Zombies, diesen 

geistlosen „Lebenden Toten“ des Menschengesetzes gehören. Hören Sie mir bitte aufmerksam 

zu, WAHRHEIT wird Sie heilen, falls Sie heute noch zu diesem Zombieheer gehören, aber 

erwachen und die Seiten wechseln wollen. WAHRHEIT wird am Ende siegen, das ist logisch 

einsehbar, wenn man den Durchblick hat, denn Lüge und Betrug haben der WAHRHEIT nichts, 

aber auch gar nichts entgegenzusetzen. Wenn Sie das einsehen können, dann rate ich Ihnen 

dringend, zur WAHRHEIT zurückzukehren, damit Sie nicht zu den heute schon klar 

feststehenden Verlierern gehören. Lüge und Betrug, sprich die Krebszellen werden in Kürze 

nicht zerstört, sondern geheilt, indem ich sie vor die FREIE WAHL stelle. Wer dann immer 

noch Lug und Trug wählt ist vom GOTT DER PRÄAMBEL verworfen, d.h. verflucht und dem 

Tode geweiht. ICH BIN DER BOTE, NICHT DER VOLLSTRECKER DES BÖSEN, das ist 

Satan im göttlichen Auftrag! Lesen Sie Hiob, da steht es, dass der Satan minutiös sich innerhalb 

der von GOTT gesetzten Grenzen bewegt und vollkommen treu nicht darüber hinaus geht. ICH 

BIN NUR GOTTES „CHRISTALL-KLARES“ WORT, nicht mehr, nicht weniger, und ICH 

BIN ES, der den Bösen = das Böse = die zwei Zeugen aus Offb. 11 jetzt zurück in den HIMMEL 

ruft. ZWEIfeln Sie nicht, denn diese ZWEI Zeugen erzeugen ZWEIfel in Ihnen und beherrschen 

Sie so, wie sie bisher die ganze Menschheit beherrschen. Lesen Sie Offb. 11 / Die zwei Zeugen.  

Der ganz normale, einfache Mensch versteht das problemlos, doch Ihr Herr, der 

STAATSANWALT = DER VERKLÄGER DER MENSCHEN = DER SATAN, der redet 

Ihnen anderes ein. Wachen Sie endlich auf, Herr Stahl! Sie stehen auf verlorenem Posten. 

2.Kön 6, 14 / Da sandte er hin Rosse und Wagen und ein großes Heer. Und als sie bei Nacht 

hinkamen, umstellten sie die Stadt. 15 Und der Diener des Mannes Gottes stand früh auf und 

trat heraus, und siehe, da lag ein Heer um die Stadt mit Rossen und Wagen.  

Da sprach sein Diener zu ihm: O weh, mein Herr! Was sollen wir nun tun? 16 Er sprach: 

Fürchte dich nicht, denn derer sind mehr, die bei uns sind, als derer, die bei ihnen sind! 

17 Und Elisa betete und sprach: HERR, öffne ihm die Augen, dass er sehe! Da öffnete der 

HERR dem Diener die Augen und er sah, und siehe, da war der Berg voll feuriger Rosse und 

Wagen um Elisa her. 

-------------------------------------------------- 

Das Heer der guten Menschen ist in der Mehrzahl! Verstehen Sie dieses biblische Gleichnis? 

Das egoistische Heer der Menschen die UNWAHRHEIT wollen um das DEUTSCHE VOLK 

https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU17/REV.11/Offenbarung-11
https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU17/REV.11/Offenbarung-11
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ZU VERWIRREN und um Vorteil aus dieser Verwirrung zu schlagen ist sehr, ja, seeehr viel 

kleiner als das Heer der Menschen die sich nach WAHRHEIT und FREIHEIT und RUHE vom 

Joch Satans und seines Krebstumors am Körper des DEUTSCHEN VOLKES sehnen. Nichts 

anderes ist ein eigenmächtig und egoistisch im Interesse fremder Mächte agierender Staat, der 

zwar im GG vereidigt ist, doch sich nicht an diesen Eid hält, genau wie Sie. Widersprechen Sie, 

Herr Amtsrichter Stahl, mir doch einfach und beweisen Sie anhand von unerschütterlichen 

Fakten, nicht mit bloßen, unbewiesenen Behauptungen und polemischen, menschenunwürdigen 

Äußerung im Stile Ihres Kollegen Eberhard Hausch vom AG Reutlingen, dass ich mit meinen 

klaren und deutlichen Worten bewusst lüge, oder wenigstens falsch liege. Sie sind am Zug! 

Das müsste Ihnen als Profijurist doch leichtfallen, einen Volksschüler juristisch kalt zu stellen. 

Sie sind doch auf das GG eingeschworen, Sie sind doch lt. GG dem GG unterworfen wie uns 

das GG im Art. 97 unmissverständlich erklärt. Wieso verweigern Sie, wenn Sie kein Betrüger 

sind, mir mein Grundrecht auf Menschenwürde, die Sie – als sog. staatliche Gewalt – zu achten 

und zu schützen verpflichtet sind, wie wir im ersten und zweiten Satz des ersten Artikels im 

GG problemlos nachlesen können (GG, Art. 1). Ja, lesen Sie nur, damit Sie Ihr Recht 

gegenüber mir kennenlernen. Sie haben nämlich keines. Sie sind arm, blind und bloß, wenn 

man Ihr Recht bei LICHT betrachtet, Sie Arbeitnehmer, Sie Sub vom Sub. WENN DER 

KÖNIG = WAHRHEIT ÖFFENTLICH AUFTRITT, dann müssen Sie, Herr Richter Stahl, 

sich verstecken und sich durch den Lieferantenausgang vor Scham davonstehlen. Lesen Sie was 

Ihre Pflicht ist. Wieso tun Sie das nicht? Wieso achten und schützen Sie meine Menschenwürde 

nicht? Wieso? Weil Sie „MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT“ für nicht existent oder für blöd 

halten, oder wegen was? Raus mit der Sprache! Sie unterliegen einem fatalen Irrtum, wenn Sie 

meinen oder glauben allein Sie seien der King, denn DAS WORT GOTTES sagt: 

Pred 10,3 / Auch wenn der Tor auf der Straße geht, fehlt es ihm an Verstand, doch er hält jeden 

andern für einen Toren. 

-------------------------------------------------- 

Wer seine Mitmenschen, wer immer sie auch sind, nicht schon in ihrem bloßen Menschsein 

menschenwürdig und respektvoll behandelt, ist ein Dummkopf und ein Frevler, denn jeder 

Mensch, wer immer er auch sei, wird in seiner Disziplin seinen Meister finden. Sie erleben das 

gerade, Herr Superrichter Stahl. Der MEISTER DER WAHRHEIT ist deshalb auf ewig 

unschlagbar, weil er „SICH = SEIN ICH“ mit der WAHRHEIT VEREINT hat, und wer wollte 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
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WAHRHEIT schlagen können? Sagen Sie es mir! Es gibt keine WAHRHEITEN! Das meinen 

nur die, die WAHRHEIT nicht kennen! WAHRHEIT IST „EIN-ZIG“, doch wer versteht das 

schon. Verstehen Sie das? ICH BIN WAHRHEIT! = höchste denkbare Identifikation mit 

GOTT. Und denjenigen der in der Lage ist, der WAHRHEIT Paroli bieten zu können, den 

möchte ich gerne kennenlernen. Zeigen Sie ihn mir, Herr Stahl. Ich kann Ihnen übrigens 

verständlich machen, warum Sie den gar nicht finden können. Wieso? Weil WAHRHEIT „EIN-

ZIG“ ist, deshalb. WENN ICH WAHRHEIT BIN, WER KÖNNTE NOCH WAHRHEIT 

SEIN? Merken Sie etwas? Verstehen Sie das? 

Genauso wie die ZAHL EINS unter allen denkbaren ZAHLEN „EIN-ZIG“ ist, genauso ist es 

auch mit mir und meinem ICH = WAHRHEIT. „Der Mensch“ versteht EINS = 

SINGULARITÄT nicht, und das ist sein FEHLER = DAS WAS IHM FEHLT! Simpel, nicht 

wahr? Und nun lesen Sie über Ihre Pflicht die unerschütterliche WAHRHEIT! Ihre Pflicht, Herr 

Stahl, als staatliche Gewalt, als bezahlter Angestellter, nicht meine Pflicht als DEUTSCHER 

IN DEUTSCHLAND UND TEIL DES DEUTSCHEN VOLKES (Arbeitgeber des Staates). 

Begreifen Sie nun endlich was in DEUTSCHLAND Sache ist. Wenn man das Recht beim Chef 

studiert hat, dann begreift man das! Wenn man das Recht bei ungläubigen, gottlosen Menschen 

studiert hat, dann hat man keine Chance das zu begreifen, begreifen Sie das, Herr Stahl?  

I. Die Grundrechte 

Artikel 1 

(1) Die Würde des Menschen ist unantastbar. Sie zu achten und zu schützen ist Verpflichtung 

aller staatlichen Gewalt. 

Ich habe Ihnen schon längst vergeben, denn Sie wissen ja … 

Lk 23,34 / Jesus aber sprach: Vater, vergib ihnen; denn sie wissen nicht, was sie tun!  

-------------------------------------------------- 

Sie sollten sich selbst und mir auch vergeben, das rate ich Ihnen, denn dann wird unser armselig 

krankes DEUTSCHES VOLK sehr schnell heil. Krebszellen meinen sich gegen den HEILAND 

wehren zu müssen, doch meinen Sie das nur, weil sie WAHRHEIT nicht haben. ICH BIN DA! 

Sie sind doch des Lesens mächtig? Wissen Sie, Herr Stahl, was menschenwürdige 

Kommunikation ist? Ich will es Ihnen erklären. Kommunikation ist, wenn zwei Menschen 

gegenseitig kommunizieren, und in Deutsch heißt das konkret, wenn der Eine etwas fragt, dann 
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gibt der Andere freimütig und widerstandslos eine sachliche Antwort, und wenn der Andere 

etwas fragt, dann gibt der Eine, eine sachliche Antwort auf die gestellte Frage, und zwar jeweils 

ohne zu taktieren. Das nennt sich menschwürdige Kommunikation. Warum wissen Sie das nicht 

aus sich selbst? Warum muss ich Ihnen das so detailliert erklären? Denken Sie mal drüber nach! 

Wenn es aber so ist wie bei uns beiden, dann stelle ich als DEUTSCHER (Deutsches Volk = 

Arbeitgeber des Staates) Ihnen, als einem Staatsdiener (Arbeitnehmer) eine Frage in der Sache, 

also eine sogenannte legitime, d.h. eine in der Sache zulässige Frage die der Aufklärung des 

Sachverhalts dienen soll, auf die Sie – und Ihr ganzer STAAT (Arbeitnehmer) – mir aber die 

sachliche Antwort beweisbar seit 1995 verweigern. Erkennen Sie als Richter, wer sich da 

gesetzwidrig verhält? Derjenige der legitim fragt, oder derjenige der illegitim nicht antwortet, 

indem er sich auf ein Gespräch = Kommunikation erst gar nicht einlässt? Diese vehemente 

Ignoranz des STAATES und seiner bissigen Drachenköpfe in Menschengestalt macht Sie 

verdächtig ein Verbrecher zu sein, Herr Stahl. Sie wissen es, und ich weiß es auch. Also, warum 

halten Sie sich nicht einfach an das GG, dem Sie doch lt. GG, Art. 97 unterworfen sind.  

Vor wem fürchten Sie sich? Vor wem müssen Sie sich fürchten, wenn Sie sich treu an das 

GG, und an Recht und Ordnung in Deutschland halten? Sollte das DEUTSCHE VOLK 

(Ihr Arbeitgeber) da irgendetwas wissen müssen, was Sie zurückhalten? Sind diejenigen, die 

Sie bedrohen wirklich und ernsthaft diejenigen die Sie lieben, oder sind es diejenigen die Sie 

nur fürchten? Glauben Sie nicht, dass das DEUTSCHE VOLK Sie auffangen und bergen wird 

wie in Abrahams Schoß, wenn Sie die Seiten von der LÜGE zur WAHRHEIT wechseln? Sie 

wissen doch, dass es so ist, also kehren Sie heim in die WAHRHEIT, zu Ihrer großen Familie 

= zum DEUTSCHEN VOLK und finden Sie hier bei uns den Frieden, nach dem Sie sich doch 

schon so lange sehnen. Glauben Sie ernsthaft, dass Ihr Ansehen bei den Superreichen, den 

wahren Herren der Welt steigt, wenn Sie sich als Volksverräter geben? Mein Angebot steht! 

Siehe meine Akte im Bundeskanzleramt mit dem Aktenzeichen: 012 /K013135/16. 

Angesichts dieser Faktenlage stellt sich für jeden geistig gesunden DEUTSCHEN die 

ultimative Frage: „Achtet der STAAT (Arbeitnehmer), hier Sie, Herr Stahl, durch aktive 

Verweigerung der Antwort auf meine legitime, sachliche Frage meine Menschenwürde, oder 

nicht? Sie, Herr Stahl, und Ihr ganzes verlogenes Betrügerheer des STAATES (Arbeitnehmer) 

agieren, durch Ihre Gehorsamsverweigerung und Treueverweigerung gegenüber dem 

DEUTSCHEN VOLK (Arbeitgeber) und mir, IHREM KÖNIG, im UNRECHT, denn Sie 

achten und schützen meine Menschenwürde nicht, sondern treten Sie mit Füßen. 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142


 
30 

 

Der Kampf hat begonnen. Das Schachspiel um die Herrschaft in Deutschland ist eröffnet. Ich 

lasse Ihnen bzw. Ihrem STAAT die Wahl der Farbe, schwarz oder weiß, und auch den 

Eröffnungszug. Sie sind am Zug!  

Bitte antworten Sie mir menschenwürdig, sofern Sie das noch können! 

Wenn Sie nicht annehmen und DAS SPIEL nicht eröffnen, d.h. mir nicht antworten haben Sie 

den Kampf um das DEUTSCHE VOLK = UM GOTT jetzt schon verloren 

– „SCHACH MATT“ –, auch das ist Ihnen und jedem klar, denn wer geschworen hat meine 

MENSCHENWÜRDE zu achten und zu schützen, aber mir auf simple Fragen nicht antworten 

will oder kann, ist ZU SEINER EIGENEN SCHANDE disqualifiziert im königlichen 

Schachspiel um das DEUTSCHE VOLK. Die einfachen Menschen in Deutschland begreifen 

das! Begreifen Sie DAS SIMPLE auch, Herr Joachim Stahl. Nicht? Das wäre dann mein SIEG 

bevor der Kampf begonnen hat. Ja, so ist MEIN GOTT, der GOTT UNSERER PRÄAMBEL! 

 

ICH BIN DIE LIEBE 

Mit immer noch freundlichen Grüßen 

     

Ihr „johannes“ Hans W. Bader 

 

1.Mose 41,46 /Und Josef war dreißig Jahre alt, als er vor dem Pharao stand, dem König von 

Ägypten.                                                                                                             …………………    

-------------------------------------------------- 

2.Sam 5,4 / Dreißig Jahre war David alt, als er König wurde, und regierte vierzig Jahre.               

-------------------------------------------------- 

Lk 3,23 / Und Jesus war, als er auftrat, etwa dreißig Jahre alt und wurde gehalten für einen 

Sohn Josefs, der war ein Sohn Elis, ……… ………………………… ………………                                  

--------------------------------------------------……………… 


